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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las contestacio-
nes recibidas del Gobierno a las preguntas de los seño-
res Diputados, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Contestaciones

184/014084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

La situación actual en la que se encuentran los deslin-
des realizados por la Dirección General de Costas en la 
provincia de Cádiz, a febrero de 2008, es la siguiente:

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROVINCIA TOTAL 
DESLINDADO LONGITUD DPMT RESTA 

POR DESLINDAR % DESLINDADO

CÁDIZ 414 493 79 83,9 %

Datos expresados en kilómetros.

Como actuaciones previstas, se señalan:

– Aprobación de nueve expedientes de deslinde, 
implica una longitud de 66 km.

– Tramitación de 4 expedientes del (DMPT) 
dominio público marítimo-terrestre.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/018112

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2006.17.038.0835 «Prolongación de la carretera A-92 a 
la ciudad de Almería», correspondientes a 2008, son 
los siguientes:

– Compromisos del proyecto: 63.019,66 €.
– Obligaciones reconocidas: 63.019,66 €.

Situación administrativa: Proyecto en redacción.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/022419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

 Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008 las obligaciones recono-
cidas en el proyecto de gasto 2006 1738 0530 ascendie-
ron a 4.286.722,59 €.

Situación administrativa: Obra actualmente en eje-
cución.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/022915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Proyecto 0015-Obras, es uno de los que integran 
el Superproyecto 8015-Programa de Inmigración Plan 
Sur y, por tanto, no pueden producirse actuaciones ni 
existir certificaciones específicas correspondientes a la 
provincia de Palencia, al no estar la misma incluida en 
el Programa de Inmigración Plan Sur.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/023956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Rodríguez-Acosta Puche, Gabino (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008 no se registran 
obligaciones ni compromisos reconocidos con cargo a 
la partida 2007 17 038 4232 perteneciente al proyecto 
de gasto «A-32, tramo: Torreperogil-Vilacarrillo».

Situación administrativa: La obra ha sido adjudica-
da el 20 de enero de 2009, a través de la Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras del Transporte Terrestre.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026835 y 184/026866

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Durante 2008 las obligaciones reconocidas con 
cargo al proyecto de gasto 2001.17.038.0990 «Actua-
ciones de Seguridad Vial en Madrid» ascienden a 
8.235.860,39 €.

Adicionalmente, indicar que, en el proyecto de Con-
servación y Explotación 1986 17.004.0990, también se 
incluyen actuaciones de Seguridad Vial, ascendiendo 
las obligaciones reconocidas en este proyecto de gasto, 
durante 2008, a la cantidad de 48.637.899,61 €.

El citado proyecto de gasto responde a las diversas 
actuaciones que se tramitan de seguridad vial de la 
Comunidad de Madrid e incluye numerosos expedien-
tes con distintos grados de tramitación.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026851

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

En el proyecto de gasto 2007 17 38 4316, no figuran 
obligaciones reconocidas en 2008.

El Proyecto «A-42, pp.kk. 16 al 30,7. Plataformas 
transporte público (PC)», está en redacción, con cargo 
al expediente 2004 17 38 0555.

En el año 2008 se contabilizaron certificaciones en 
concepto de Asistencia Técnica para la redacción del 
Proyecto por valor de 411.597,00 €

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026863

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Con fecha 6 de noviembre de 2007 fue adjudicada la 
concesión del Anteproyecto de «Adecuación, reforma y 
conservación del Corredor del Nordeste. Madrid-p.k. 
62, pp.kk. 4,8 al 62,0. A-2 Autovía del Nordeste», que 
incluye las actuaciones que a continuación se indican:

OBRAS EN EJECUCIÓN Y PROYECTOS APROBA-
DOS:

Obras de reforma en ejecución
– «Rehabilitación de firme en la A-2 entre los 

pp.kk. 5,9 y 23,0.
– Adecuación de gálibos en estructuras en la auto-

vía A-2 entre los pp.kk. 5,90 AL 62,00. Tramo Madrid- 
R-2 (demolición de faldones: GAL-1D-010.5, GAL-1-
I-010.5, GAL-1-D-010.7, GAL-1-1-010.7 y pasarelas 
peatonales: 38-M-12050 (p.k. 9,02), GAL-1-ID-009.6, 
GAL-l-ID-012.5 y GAL-l-ID-013.2).
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– Cambio de instalación de alumbrado público 
entre los pp.kk. 5,9 y 10,2.

– Renovación de los sistemas de alumbrado públi-
co entre los pp.kk. 10,2 y 23,3 y los pp.kk. 55,0 y 62,0.

– Rehabilitación de firme en la Autovía A-2 entre 
los pp.kk. 55,00 al 62,00.

– Rehabilitación del firme en enlaces y vías de 
servicio de la A-2 entre los pp.kk. 5,9 y 23,3 y los 
pp.kk. 55,0 y 62,0.

– Reposición y renovación de señalización, el 
balizamiento y las defensas de la Autovía A-2 entre los 
pp.kk. 5,9 y 23,30 y los pp.kk. 55,0 y 62,0.

Obras de reforma con proyectos aprobados:
– Reordenación de accesos en la Autovía A-2 

entre los p.k. 5,9 al 62,0. Tramo: Madrid-R2 (vías de 
cambio de velocidad: VEL-1-007.5 [p.k. 10,500] VEL-
1-D-008.0 [p.k. 11,060], VEL-1-D-57.7,VEL-1-I-058.7 
y glorietas: REORD-I-56.4, REORD-1-58.5, REORD-
D-59.7, REORD-I-61.0 y REORD-D-61.0).

– Reparación y rehabilitación de estructuras, 
obras de paso y obras de drenaje en la Autovía A-2 
entre los pp.kk. 5,9 y 23,30 y los pp.kk. 55,0 y 62,0.

Obras de primer establecimiento en ejecución:
– Tercer carril y vías colectoras en la Autovía A-2. 

Tramo: Torrejón de Ardoz-Alcalá de Henares, p.k. 23,3 
al 32.0.

PROYECTOS EN TRAMITACIÓN:
Obras de reforma:
– Actuaciones de mantenimiento de la accesibili-

dad y mejora de la integración ambiental de la autovía 
A-2 entre los pp.kk. 5,9 y 23,0 y los pp.kk. 55,0 y 62,0 
(proyecto de trazado).

Obras de primer establecimiento:
– Tercer carril, accesos y mejora de trazado de la 

autovía A-2. Tramo: Alcalá de Henares-límite de pro-
vincia, P.K. 32,0 al 38,07 (proyecto de trazado).

– Proyecto de nueva vía colectora entre los pp.kk. 
58,4 y 61,0 y mejora de trazado en la Autovía A-2, 
curva p.k. 62,0 (ACT-061.8 y REORD-1-I-059,2 (pro-
yecto de trazado).

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/026865

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Durante 2008 las obligaciones reconocidas con 
cargo al proyecto de gasto 1986.17.004.0990 «Actua-
ciones de Conservación y Explotación en Madrid» 
ascienden a 48.637.899,61 €.

El citado proyecto de gasto responde a las diversas 
actuaciones que se tramitan de conservación y explota-
ción de la Comunidad de Madrid e incluye numerosos 
expedientes con distintos grados de tramitación.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/034044

Ampliación a la respuesta del gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

La ejecución de la partida consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado correspondiente al Con-
sejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en 
la Comunidad Autónoma Gallega «Buque de Investiga-
ción Oceanográfica», ha sido de 1.000.000 de euros 
durante el año 2008. Al tratarse de un gasto de carácter 
plurianual también hay gastos previstos para los ejerci-
cios 2009 y 2010.

El buque se ha beneficiado además en 2008 de las 
siguientes inversiones:

– Suministro de fabricación de dos compresores 
sísmicos, por importe de 1.000.000 €.

– Suministro de maquinillas oceanográficas del 
escenario sísmico, por importe de 269.000 €.

– Suministro con fabricación e instalación del 
equipamiento de las fuentes de energía acústica y siste-
ma de adquisición para los escenarios de sísmica de 
reflexión y refracción, por importe de 3.650.000 €.

Madrid, 22 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/035534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Burgos Gallego, Tomás (GP).

Respuesta:
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En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala la respuesta a su pregunta escrita con 
número de expediente 184/035532, con fecha de entra-
da en la Cámara de 30 de julio de 2009, número de 
registro 81039.

Madrid, 19 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/036653

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

Actualmente se encuentran 24 actuaciones del Pro-
tocolo ejecutadas, en obras o licitadas; 14 proyectos de 
construcción en redacción y 10 actuaciones en estudio 
informativo o anteproyecto. Estas actuaciones son las 
siguientes:

Obras ejecutadas, en ejecución o adjudicadas o lici-
tadas:

– Ibi-Alcoi (Barranco de la Batalla): en ejecución.
– Variante de Albaida: en ejecución.
– Tercer Carril entre Vte. de L’Alcudia A-7: en 

servicio.
– Tercer Carril tramo enlace Xátiva-CV-40: en 

servicio.
– Mejora integral Seguridad Vial Almenara-Nules 

N-340: en ejecución.
– Vía Parque. Tramo Pilar de la Horadada-Torre-

vieja: en ejecución.
– Vía Parque. Tramo: Torrevieja-Guardamar del 

Segura: en ejecución.
– Mejora de trazado de la N-335 (V-30): en servi-

cio.
– Cocentaina-Muro de Alcoy: en ejecución.
– Muro de Alcoy-Albaida: en ejecución.
– Acondicionamiento N-232 Pobla d’Alcolea: en 

ejecución.
– Duplicación Gandía-Xeresa: en ejecución.
– Variante de Cullera (II): en ejecución.
– Variante de Cofrentes: en ejecución.
– Ronda Sur de Elche (río Vinalopó N-340): en 

ejecución.
– Duplicación Sueca-Sollana: obra en ejecución.
– Tercer Carril A-7. Distribuidor Sur A-3: en eje-

cución.
– Tercer Carril de la V-21 (Puçol-Carraixet): en 

ejecución.
– Variante de Benissa: en ejecución.

– Variante Peñíscola-Benicarló-Vinaroz N-340: en 
ejecución.

– Autovía Font de la Figuera. Tramo: A-31/A-35: 
en ejecución.

– Tercer Carril A-7 Silla-Distribuidor Comarcal 
Sur: en ejecución.

– Acceso Sur al Puerto de Gandía: obra adjudicada.
– Duplicación Variante Benidorm: obra licitada.

Proyectos de Construcción en redacción o licitados:
– Duplicación Xeresa-Favara: en redacción.
– Variante de Xeraco: en redacción.
– Acond. Barranco de la Bota-Masía de la Torreta: 

en redacción.
– La Torreta-Morella Sur: en redacción.
– Vinaros-Ulldecona: en redacción.
– Supresión del Puerto de la Chirrichana: en 

redacción.
– Río Vinalopó (CV-851)-Ronda Carrús: en redac-

ción.
– Duplicación Variante de Castellón: en redac-

ción.
– Duplicación Verger-Oliva: en redacción.
– Variante de Altea-Alfàs del Pi: proyecto en 

redacción.
– Variante de Benicasim: proyecto en redacción.
– Duplicación Benicasim-Oropesa: en redacción.
– Tercer Carril tramo Buñol-Valencia: en redac-

ción.
– Duplicación y mejora accesos Aeropuerto Ali-

cante: en redacción.

Anteproyectos:
– Aumento de capacidad y mejoras funcionales de 

la V-30: cuenta con orden de estudio para su redacción.

Estudios Informativos:
– Variante de Ayora: en redacción.
– Acondicionamiento de la N-332. Tramo: El Mas-

carat-Gata de Gorgos: en redacción.
– Variante de La Safor. Oliva Sur-Rafelcofer-Gan-

día: estudio informativo aprobado definitivamente.
– Duplicación de la Variante de Gandía: en redac-

ción.
– Duplicación Santa Pola-El Altet: en fase de aná-

lisis previos como consecuencia de las zonas protegidas 
existentes.

– Autovía de la Plana CV-10. Tramo: Vilanova 
d’Alcolea-Alcanar: la actuación se va a ejecutar, hasta 
La Jana, a partir de un proyecto básico aprobado por la 
Generalitat Valenciana. Se han emitido tres órdenes de 
estudio para la redacción de los correspondientes pro-
yectos

– Segunda circunvalación de Valencia: Estudio 
Informativo sometido a Información Pública.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/036870 y 184/036884 a 184/036893

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

El Sistema de Información del Sistema para la 
Autonomía y Atención a la Dependencia (SISAAD) no 
contiene información relativa a españoles residentes en 
el extranjero ya que en el artículo 5 de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, se establece como requisito para 
ser titular de los derechos establecidos en la Ley, la 
residencia en territorio español y actualmente no se han 
regulado prestaciones de dependencia para los españo-
les en el exterior.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037220

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, Begoña; Matarí Sáez, 
Juan José; Navarro Cruz, Carmen y Hernan-
do Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría se significa que durante el año 2008, y con cargo al 
proyecto 2004 16 04 3004-Obras en Almería, se efec-
tuaron las siguientes inversiones en acuartelamientos 
de la Guardia Civil:

ACTUACIÓN IMPORTE

Rehabilitación Casa Cuartel en ALBANCHEZ-ALMERÍA 227.899,39

HUERCAL OVERA.—Reforma integral puertas y ventanas 29.886,88

ADRA.—Reforma integral calabozos 27.801,72

ALMERÍA.—Instalación estructura ascensor 25.915,56

Redacción proyecto en VERA-ALMERÍA 23.265,93

ALMERÍA.—Instalación maquinaria ascensor hidráulico 22.955,24

ADRA.—Adecuación pabellón para vestuario 22.080,60

Sustitución mobiliario cocina de 7 pabellones en VÉLEZ BLANCO 17.434,80

VÉLEZ BLANCO.—Instalación centro almacenamiento gas propano 16.903,33

ALMERÍA.—Asistencia técnica dirección ejecución obra 8.156,13

ALMERÍA.—Asistencia técnica dirección obras 7.330,66

ALMERÍA.—Construcción altillo acondicionamiento GEAS 8.550,36

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037274

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña; Romero 
Girón, Aurelio; Landaluce Calleja, José 
Ignacio; Martínez Saiz, Teófila y Sánchez 
Ramos, Aurelio (GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría se significa que durante el año 2008 y con cargo al 
proyecto 2004 16 01 3011-Obras en Cádiz se efectua-
ron las siguientes inversiones en acuartelamientos de la 
Guardia Civil:
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ACTUACIÓN IMPORTE

LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN, REHABILITACIÓN CUARTEL 2.843,800,39

JEREZ DE LA FRONTERA rehabilitación parcial cuartel 896.296,60

INSTALACIÓN ASCENSORES EN LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN-CÁDIZ 416.934,61

OBRAS REHABILITACIÓN PARCIAL CUARTEL TREBUJENA 528.291,76

OBRAS REHABILITACIÓN PARCIAL CUARTEL GUADIARO 471.380,27

REDACCIÓN PROYECTO REPARACIÓN PABELLONES CONIL DE LA FRONTERA 490.949.27

OBRAS REPAR. Y URB. DEL CUARTEL DE LA GC. DE JIMENA DE LA FRONTERA 228.224,97

OBRAS CONSTRUCCIÓN EDIFICIOS COMPLEMENTARIOS COMANDANCIA DE CÁDIZ 142.208,03

REVISIÓN DE PRECIOS CUARTEL LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN, PRIMERA FASE 117.763,42

CONIL DE LA FRONTERA.—RETIRADA DE ALFÉIZAR DE VENTANAS 56.000,00

IMPLANTACIÓN CONJUNTO MODULAR S. MARÍTIMO DE CÁDIZ 45.472,85

JIMENA DE LA FRONTERA.—OBRAS DE AMPLIACIÓN DE CD Y RED 38.552,31

HONORARIOS APAREJADOR 2.ª FASE OBRAS LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN 25.649,99

ARCOS DE LA FRONTERA.—REPARACIÓN PABELLÓN OFICIAL 30.000,00

CÁDIZ—REFORMA VESTUARIO MASCULINO Y FEMENINO 30.000,00

FACINAS-ALGECIRAS.—REHABILITACIÓN EXTERIOR E INTERIOR 29.991,80

TARIFA-ALGECIRAS.—CONSTRUCCIÓN DE VESTUARIOS 29.967,44

CONIL DE LA FRONTERA.—REPARACIÓN DE CORNISA 29.500,00

TARIFA.—ACONDICIONAMIENTO BAJANTES FECALES 29.330,60

HONORARIOS ARQUITECTO 2.ª FASE OBRAS EN LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN 27.550.00

CÁDIZ- REFORMA DEPENDENCIAS DE ARMAMENTO Y MATERIAL MÓVIL 28.500,00

TARIFA-ALGECIRAS.—ACONDICIONAMIENTO TEJADOS 28.405.05

SAN GARCÍA-ALGECIRAS.—ENLUCIDO PATIO INTERIOR 26.935.99

LOS BARRIOS.—ADAPTACIÓN ELÉCTRICA A NORMATIVA VIGENTE 25.924,84

LOS BARRIOS.—ADAPTACION ELÉCTRICA A NORMATIVA VIGENTE 25.924,84

COMANDANCIA CÁDIZ OBRAS ACCESO VIVIENDAS 24.986.02

JIMENA DE LA FRONTERA.—CONSTRUCCIÓN DE REDES SUBTERRÁNEAS 22.558,45

JIMENA DE LA FRONTERA.—REFORMA CABALLERIZAS 21.258,95

TARIFA-ALGECIRAS.—OBRA DE ACONDICINAMIENTO DE BAJANTES FECALES 19.493,80

TARIFA.—ACONDICIONAMIENTO BAJANTES FECALES EDIFICIOS 4 Y 5 19.493.80

ALGECIRAS. ACONDICIONAMIENTO TEJADOS 18.975,57

CÁDIZ.—ACONDICIONAMIENTO DEPENDENCIAS INTERVENCIÓN DE ARMAS 18.500,00

FACINAS-ALGECIRAS: REHABILITACIÓN MURO EXTERIOR 18.444,00

JEREZ DE LA FRONTERA SUST. MOBILIARIO COCINA BLOQUE 1 17.999.95

OBRAS SUSTITUCIÓN 16 COCINAS CUARTEL TREBUJENA 17.999,12

SUSTITUCIÓN MOBILIARIO 13 COCINAS ACUARTELAMIENTO JIMENA DE LA FRONTERA 17.998,88

OBRAS SUSTITUCIÓN 15 COCINAS EN EL CUARTEL CONIL DE LA FRONTERA 17.987.77

OBRAS SUSTITUCIÓN 15 COCINAS CUARTEL CONIL DE LA FRONTERA 17.987,77

OBRAS SUSTITUCIÓN 9 COCINAS CUARTEL GUADIARO 17.954,50

JEREZ DE LA FRONTERA HONORARIO APAREJADOR 17.396.56

SEGIPSA PROYECTO Y DIRECCIÓN EN CUARTEL TORREPLATA CÁDIZ 15.415,92

CUARTEL DE OLVERA TRABAJOS DE APUNTALAMIENTO 12.968,80

CUARTEL CÁDIZ CAPITAL OBRAS CONSTRUCCIÓN EDIFICIO COMPLEMENTARIO 10.562,89

ASISTENCIA TÉCNICA INSTALACIÓN ASCENSORES LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN 5.482.70

ARCOS DE LA FRONTERA.—ESTUDIO 11.997,89

CUARTEL GUADIARO HONORARIOS APAREJADOR 11.395,25

CUARTEL TREBUJENA HONORARIOS ARQUITECTO 11.350,60
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ACTUACIÓN IMPORTE

CUARTEL GUADIARO HONORARIOS ARQUITECTO 11.948,00

ASISTENCIA TÉCNICA DIRECCIÓN INST. ASCENSORES LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN 3.887,75

CONIL DE LA FRONTERA.—HONORARIOS ARQUITECTO 11.948,00

CONIL DE LA FRONTERA HONORARIOS APAREJADOR 11.350,61

CUARTEL TREBUJENA.—HONORARIOS APAREJADOR 11.304,04

ASIST. TÉC, DIRC. OBRAS REP, Y URB, CUARTEL JIMENA DE LA FRONTERA 7.884,00

IEREZ DE LA FRONTERA HONORARIOS ARQUITECTO 9.116,4

ASIST. TÉC. DIREC. OBRAS REPARAC. Y URB. CUARTEL JIMENA DE LA FRONTERA 7.865,5

CONSULTORIA EJECUCIÓN INFORME PERICIAL CUARTEL SAN GARCÍA-ALGECIRAS 3.656,7

TORREPLATA-TARIFA.—CONSULTORÍA ELABORACIÓN DE UN ESTUDIO GEOTÉCNICO 1.804,9

ESTUDIO GEOTÉCNICO CONST. CUARTEL EN BENALUP. CASAS VIEJAS-CÁDIZ 1.470,88

CERTIFICACIÓN FINAL CONJUNTO MODULAR SERVICIO MARÍTIMO COMANDANCIA CÁDIZ 1.469,5

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/037279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Chacón Gutiérrez, María Begoña; Nasarre 
Goicoechea, Eugenio y Puche Rodríguez-
Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría se significa que durante el año 2008, y con cargo al 
proyecto 2004 16 04 3023-Obras en Jaén, se efectuaron 
las siguientes inversiones en acuartelamientos de la 
Guardia Civil:

ACTUACIÓN IMPORTE

OBRAS CONSTRUC. DE LA CASA CUARTEL EN CABRA DE SANTO CRISTO JAÉN 97.831.05

JAÉN. REHABILITACIÓN INTEGRAL TEJADO TALLERES MATERIAL MÓVIL 30.000,00

ACADEMIA BAEZA ACONDICIONAMIENTO PISTAS DEPORTIVAS 29.948.43

BAEZA.—SUSTITUCIÓN PAVIMENTO EXPLANADA 29.887,98

JAÉN.—REHABILITACIÓN ACCESOS 29.849,92

ACADEMIA BAEZA SUSTITUCIÓN ELEMENTOS AGUAS PLUVIALES 29.789,07

ACADEMIA BAEZA TALUD CONTENCIÓN 29.649.60

MANCHA REAL.—REHABILITACIÓN DE UN PABELLÓN 29.500.00

MANCHA REAL.—REHABILITACIÓN INTEGRAL DE UN PABELLÓN OFICIAL 29.500.00

JAÉN.—REHABILITACIÓN DEPENDENCIAS PJ 29.105.66

JAÉN.—REHABILITACIÓN INTEGRAL PABELLÓN 26.900,00

JAÉN.—REHABILITACIÓN PABELLÓN 26.900.00

SABIOTE.—REUNIFICACION PABELLONES 26.017,00

JAÉN.—REHABILITACIÓN CALEFACCIÓN DOS PABELLONES 25.859.42

Consultaría y asistencia redacción de proyectos básicos 25.500,00

ALCALÁ LA REAL.—REHABILITACIÓN INTEGRAL DE UN PABELLÓN 24.696,40

ANDÚJAR.—REHABILITACIÓN TEJADOS 23.363,86

JAÉN.—Rehabilitación integral destacamento Material Móvil. 19.900,00

TORRES DE ALBANCHEZ.—INSTALACIÓN CALEFACCIÓN 19.732,02

MARTOS.—REHABILITACIÓN INTEGRAL EXTERIORES 17.385,99

JAÉN.—REHABILITACIÓN PABELLÓN PARA PERSONAL SOLTERO 16.687,52
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ACTUACIÓN IMPORTE

MARTOS.—REHABILITACIÓN PABELLÓN 12.500.00

ACADEMIA DE BAEZA PROYECTO EJECUCIÓN CONSTRUCCIÓN EDIFICIO 12.000.00

ALCALÁ LA REAL—REDACCIÓN PROYECTO REHABILITACIÓN 11.479,56

PORCUNA.—REDACCIÓN PROYECTO REHABILITACIÓN 11.879,56

MARTOS.—REDACCIÓN PROYECTO REHABILITACIÓN 11.879,58

LOPERA.—CONSULTORA PROYECTO EJECUCIÓN REHABILITACIÓN 11.879,56

OBRAS REFORMA DE VESTUARIOS Y OPTIMATIZACION DE ACS ACADEMIA BAEZA 11.646,44

REDACCIÓN PROYECTO SANTISTEBAN DEL PUERTO-JAÉN 11.600,00

ESTUDIO GEOTÉCNICO SERVICIO SANITARIO ACADEMIA BAEZA 5.891,28

LEVANTAMIENTO TOPOGRÁFICO PROYECTO CUARTEL LINARES 1.392,00

HONOR. ARQ. DIREC. OBRAS CONST, CASA CUARTEL GC. CABRA DE SANTO CRISTO 897.59

HONOR. ARQ. DIREC. OBRAS CONST. CASA CUARTEL GC. CABRA DE SANTO CRISTO 542,02

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/039318

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Jiménez, Antonio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda, en virtud de sus compe-
tencias en materia de vivienda protegida, suscribe con-
venios de colaboración con las Comunidades y Ciuda-
des Autónomas para la ejecución, en sus respectivos 
territorios, de los planes y programas estatales de 
vivienda. Esos convenios permiten a las Comunidades 
Autónomas comunicar al Ministerio el reconocimiento 
de las ayudas financieras estatales que corresponden a 
la construcción, rehabilitación, adquisición o arrenda-
miento de determinadas promociones de viviendas, 
para que el Ministerio de Vivienda proceda a la conce-
sión de las subvenciones y a la autorización de los prés-
tamos subsidiados necesarios.

Es necesario, pues, en este caso, que con carácter 
previo a su construcción, el Ayuntamiento tramite ante 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León la solicitud 
de ayudas estatales y autonómicas que puedan corres-
ponder a la promoción de las viviendas protegidas que 
se citan.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/039323

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

El objeto de un Estudio Previo es la recopilación y 
análisis de los datos necesarios para definir, en líneas 
generales, las diferentes soluciones, valorando sus 
efectos. Por tanto, en su redacción, se han tenido en 
cuenta todos los puntos de atracción de tráfico existen-
tes en la zona de estudio.

Adicionalmente, indicar que, el pasado día 14 de 
julio, el Ministro de Fomento trasladó al Presidente de 
la Generalitat la decisión de que la A-68 llegue al 
Mediterráneo por la Comunidad Valenciana.

De este modo se procederá a la conversión progresi-
va en Autovía de la N-232, hasta La Jana en Castellón.

Una decisión tomada en base a los criterios técni-
cos, ambientales y sociales analizados, y en definitiva, 
adoptada en base al interés general acorde con las con-
clusiones del Estudio Previo.

En cuanto al corredor que finaliza en Tarragona, se 
acordará con el Gobierno de Cataluña la mejor solución 
para conectar el Delta del Ebro con la Red Viaria del 
Estado.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/039325

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:
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El Estudio se encuentra en estos momentos en fase 
de supervisión.

En este sentido, el pasado día 14 de julio, el Minis-
tro de Fomento trasladó al Presidente de la Generalitat 
la decisión de que la A-68 llegue al Mediterráneo por la 
Comunidad Valenciana.

De este modo se procederá a la conversión progresi-
va en Autovía de la N-232, hasta La Jana en Castellón.

Una decisión tomada en base a los criterios técni-
cos, ambientales y sociales analizados, y en definitiva, 
adoptada en base al interés general acorde con las con-
clusiones del Estudio Previo.

En cuanto al corredor que finaliza en Tarragona, se 
acordará con el Gobierno de Cataluña la mejor solución 
para conectar el Delta del Ebro con la Red Viaria del 
Estado.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/039326

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Adicionalmente indicar que el pasado día 14 de 
julio, el Ministro de Fomento trasladó al Presidente de 
la Generalitat Valenciana la decisión de que la A-68 
llegue al Mediterráneo por la Comunidad Valenciana.

De este modo se procederá a la conversión progresi-
va en Autovía de la N-232, hasta La Jana en Castellón.

Una decisión tomada en base a los criterios técni-
cos, ambientales y sociales analizados, y en definitiva, 
adoptada en base al interés general acorde con las con-
clusiones del Estudio Previo.

En cuanto al corredor que finaliza en Tarragona, se 
acordará con el Gobierno de Cataluña la mejor solución 
para conectar el Delta del Ebro con la Red Viaria del 
Estado

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/040544

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

La cuestión de la ampliación de la AP-9 fue amplia-
mente tratada por la Ministra de Fomento ante el Pleno 
del Congreso de los Diputados en la sesión celebrada el 
pasado día 11 de febrero de 2009 («DS» de la misma 
fecha).

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/042657

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, Juan José y 
Reguera Díaz, Cándido (GP).

Respuesta:

La inversión inicialmente prevista para este proyec-
to en los PGE del año 2006 fue de 16.340.000 euros. La 
previsión actualizada en los PGE del año 2009 asciende 
a 15.882.000 euros, por el menor impacto previsto del 
Impuesto General Indirecto Canario.

Durante el año 2008, se ha procedido a la redacción 
del proyecto de ejecución y a la realización de gestio-
nes para la adquisición del suelo de la parcela definida 
para la implantación del Centro de Inserción Social.

La diferencia de inversión se debe a que se ha des-
plazado la previsión inicial de inversiones a anualida-
des posteriores al no haberse iniciado aún la obra de 
construcción.

En 2009 se pretende cerrar la adquisición del suelo, 
licitar la obra y comenzar su construcción.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/044679

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, Juan José y 
Álvarez Álvarez, Amador (GP).

Respuesta:

En el presente año se están llevando a cabo las obras 
de construcción y las obras de las instalaciones de 
seguridad del Centro Penitenciario de Baleares, en 
Mahón, cuya finalización está prevista en enero de 
2010.
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Una vez finalizadas las obras se procederá a la reali-
zación de la formación e incorporación del personal 
funcionario y laboral que se hará cargo del centro, de 
modo que el centro esté plenamente operativo para el 
segundo trimestre del 2010.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/045845

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las relaciones de cooperación que se mantienen en 
la actualidad se materializan a través de la Organiza-
ción Internacional de Policía Criminal (INTERPOL).

Madrid, 14 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/046434

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En la obra correspondiente a la «Mejora local. 
Medidas de corrección de los niveles de ruido. Cons-
trucción de pantallas antisónicas y otras medidas N-340 
(A-7), p.k. 153,000 al p.k. 177,000; p.k. 183,000 al p.k. 
212,500 y p.k. 229,700 al p.k. 249,000. Tramo: Estepo-
na-Marbella-Fuengirola-Mijas Costa-Málaga. Provin-
cia de Málaga», se han cursado, hasta el 31 de enero de 
2009, certificaciones por un importe acumulado de 
3.163.004,10 €.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047020 a 184/047027, 184/047029 a 184/047035, 
184/047040, 184/047041 y 184/047042

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Merca-Algeciras es una empresa mixta municipal 
que se constituyó como sociedad en el año 2002, ini-
ciando su actividad a mediados de 2004, por lo que el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
no participa en la gestión de la misma.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

De acuerdo con el artículo 33.5 del Estatuto de Auto-
nomía, para el ejercicio del derecho a relacionarse por 
escrito en catalán con los órganos constitucionales y 
jurisdiccionales de ámbito estatal es necesario dictar la 
correspondiente legislación estatal, con la forma jurídica 
precisa en cada supuesto, y atendiendo a la naturaleza de 
estos órganos constitucionales y jurisdiccionales. No 
obstante, hay que señalar que el pleno cumplimiento 
del Estatuto de Autonomía es un proceso muy comple-
jo, cuyo desarrollo requiere tiempo y se acompasa a las 
prioridades que, en un marco de cooperación mutua, 
van acordando el Estado y la Generalitat de Cataluña.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/047415

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en los últimos cuatro 
años para ofrecer en las diferentes lenguas cooficiales 
los contenidos de la web del anterior Ministerio de 
Administraciones Públicas, así como los de la web 
060.es, ascienden a 829.662 euros, siendo imposible 
discriminar de forma directa la cantidad destinada a 
cada lengua.

Por otro lado, en la página web de MUFACE se ha 
realizado la implantación de un gestor de contenidos 
multilingües, invirtiéndose, en los últimos cuatro años, 
52.913 euros. Y, desde 2006, el Instituto Nacional de 
Administración Pública ha abonado 5.179,91 euros 
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para ofrecer los contenidos de su página web en las 
diferentes lenguas cooficiales.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pigem i Palmés, Maria Mercé (GC-CiU).

Respuesta:

La programación prevista para el día 2 de enero con-
sistía en la actuación de cuatro cantantes solistas, que 
interpretarían en play back canciones de grupos solistas 
actuales. Estaba previsto que al final de la actuación una 
actriz interpretara un espectáculo tipo «variedades», 
ignorándose por los responsables del Centro el verdade-
ro alcance que realmente tuvo el número.

La actuación fue gratuita, es decir, no se produjo 
contratación alguna.

No obstante, a fin de que no se repitan incidentes 
similares, se remitió en su día una recomendación a los 
Directores de los Centros al respecto, en el sentido de 
que se estudie con mayor diligencia el contenido de las 
actividades dirigidas a los/las internos/as y se valore 
adecuadamente la oportunidad de realizarlas.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049719

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

En las autorizaciones de contratación temporal o 
interina de nuevo personal en la Dirección General de 
Tráfico (DGT), así como en la cobertura de puestos de 
trabajo través de las Ofertas de Empleo Público corres-
pondientes a los años 2006, 2007 y 2008, una de las 
justificaciones que se aportaron para solicitar estos 
medios humanos era la implantación y desarrollo del 
permiso por puntos, pero no era la única justificación 
de las mismas, por lo que las dotaciones de nuevo per-
sonal se autorizaron teniendo en cuenta este nuevo 
proyecto, pero no como único proyecto de la DGT ni 
distinguiendo qué medios eran para una necesidad u 
otra. En el período referido se crearon 186 puestos de 

trabajo específicos en relación con el permiso por pun-
tos y la Oferta de Empleo Público, consiguiendo, entre 
otras justificaciones, con la de la implantación del per-
miso por puntos, 510 plazas.

Cabe destacar la creación del Centro Especializado 
en el control de denuncias de radar, en León.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049865

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

En el año 2008 cuarenta entidades financieras fue-
ron beneficiarías de la línea de avales ICO-FTVPO, 
aprobada por el Consejo de Ministros en enero del cita-
do año y una operación obtuvo el registro definitivo en 
la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) 
en el mes de diciembre.

Madrid, 2 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 julio de 2006, fecha de entrada en vigor 
del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 3.738 
conductores habían perdido puntos por diversas infrac-
ciones relativas a circular en sentido contrario (arts. 29, 
35, 37, 40, 41, 42, 43 y 44 RGC), de los cuales 5 han 
sido reincidentes.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/049906

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Respuesta:
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Todas las dietas cuya documentación se presenta 
por los funcionarios asignados a servicios de escolta en 
Navarra y País Vasco, a fecha de 27 de febrero de 2009, 
fueron liquidadas y abonadas en la forma que habitual-
mente se viene realizando, si bien, en algún caso pun-
tual, existió un pequeño retraso, fundamentalmente 
debido a la acumulación en las tareas de gestión, coin-
cidentes con el final del ejercicio económico 2008.

Los gastos de manutención generados por el referi-
do personal vienen siendo justificados y abonados, con 
total normalidad, cada 15 días, plazo que se considera 
razonable, teniendo en cuenta el trámite procedimental 
de las indemnizaciones por razón de servicio.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050067

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
5.624 conductores habían perdido puntos por incumplir 
las disposiciones legales de prioridad de paso (arts. 57, 
64 y 65 RGC), de los cuales dos han sido reincidentes.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050070

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
14.221 conductores habían perdido puntos por incum-
plir las disposiciones legales sobre adelantamiento 
poniendo en peligro o entorpeciendo a quienes circulan 
en sentido contrario (arts. 84, 85 y 87 RGC), de los 
cuales 36 han sido reincidentes.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050135 a 184/050137

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Respuesta:

El Fondo Estatal de Inversión Local es una iniciativa 
dirigida a financiar inversiones en equipamientos y 
dotaciones de los municipios, con el objeto fundamen-
tal de crear y mejorar las condiciones de vida de los 
vecinos en todos los pueblos y ciudades de España, Por 
lo tanto, y dado que los beneficiarios últimos del Fondo 
no son las Corporaciones locales, sino todos los ciuda-
danos, podría resultar discriminatorio establecer una 
serie de controles adicionales para determinados Ayun-
tamientos.

Por otro lado, cabe también señalar que el esquema 
diseñado por la regulación del Fondo Estatal de Inver-
sión Local ha previsto los mecanismos adecuados para 
garantizar que sus recursos se van a destinar efectiva-
mente a los fines previstos. De esta forma, conviene 
recordar que el Real Decreto-ley 9/2008, de 28 de 
noviembre, además de establecer una relación de las 
actuaciones que van a poder ser efectivamente financia-
das con cargo a esta iniciativa, prevé también que las 
cantidades que se distribuyan serán objeto de un estric-
to control. En este sentido, tras una primera comproba-
ción de las solicitudes por las Subdelegaciones y Dele-
gaciones del Gobierno, el Ministerio de Política 
Territorial realizará la liberación de los fondos asigna-
dos a cada proyecto mediante dos remesas, la última de 
las cuales se hará efectiva mediante la correspondiente 
justificación de realización de la obra, de acuerdo con 
las condiciones estipuladas en el certificado de adjudi-
cación. Asimismo, se debe considerar que la Interven-
ción General de la Administración del Estado va a 
garantizar la correcta aplicación de los recursos del 
Fondo a los fines previstos para el mismo.

Igualmente, y sin perjuicio de la aplicación del resto 
del ordenamiento jurídico, el artículo 10 del citado 
Real Decreto-ley prevé el régimen de devolución de las 
cantidades no justificadas percibidas con cargo al 
Fondo. Entre ellas, hace referencia a aquellas en las 
que, bien mediante las comprobaciones que a tal efecto 
pueda realizar el Ministerio o mediante los controles 
que realice la Intervención General de la Administra-
ción del Estado, se ponga de manifiesto que los recur-
sos del Fondo no se han aplicado a los fines para los 
que fueron entregados o que han incumplido las condi-
ciones establecidas en el Real Decreto-ley.

Por último, conviene recordar que el Gobierno ha 
expresado en múltiples ocasiones el compromiso de 
extremar los controles sobre la gestión que realicen 
aquellos municipios gobernados por los alcaldes que en 
su día fueron de ANV, tanto desde el Ministerio de 
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Política Territorial como desde la Intervención General 
del Estado.

Madrid, 20 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050154

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pérez Domínguez, María Soledad (GS).

Respuesta:

Desde la puesta en marcha de la Ley de Dependen-
cia, en enero de 2007, el Gobierno ha ido aprobando las 
normas de desarrollo previstas, una vez acordadas con 
las Comunidades Autónomas en el Consejo Territorial: 
el baremo de valoración de la situación de dependencia, 
el nivel mínimo de protección garantizado por la Admi-
nistración General del Estado; la cuantía máxima de las 
prestaciones económicas, y se ha regulado la Seguridad 
Social de los cuidadores no profesionales.

Asimismo, se ha adoptado por el Consejo Territorial 
el Acuerdo sobre determinación de la capacidad econó-
mica del beneficiario y sobre los criterios de participa-
ción de éste en las prestaciones del Sistema para la 
Autonomía y Atención a la Dependencia y el Acuerdo 
sobre criterios comunes de acreditación para garantizar 
la calidad de los centros y servicios del Sistema para la 
Autonomía y Atención a la Dependencia.

Respecto al desarrollo normativo llevado a cabo por 
la Comunidad Autónoma de Extremadura, han sido 
dictadas las normas que a continuación se indican 
siguiendo el orden cronológico de su aprobación, y que 
posibilitan la aplicación de la Ley en el territorio de 
dicha Comunidad:

– Resolución de 25 de abril de 2007, de la Conse-
jería, por la que se hacen públicos los modelos norma-
lizados para la solicitud del reconocimiento de la situa-
ción de dependencia y del derecho a las prestaciones 
del sistema.

– Orden de 20 de febrero de 2008 por la que se 
hacen públicos los criterios para la determinación en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura, de la prestación 
económica a los beneficiarios que tengan reconocida la 
condición de persona en situación de dependencia.

– Decreto 1/2009, de 9 de enero, por el que se 
regula el procedimiento para el reconocimiento de la 
situación de dependencia y del derecho a las prestacio-
nes del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia en la Comunidad Autónoma de Extre-
madura.

Se facilitan a continuación los datos relativos a las 
aportaciones económicas de la Administración General 
del Estado a la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
en concepto de nivel mínimo de protección, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 9 de la Ley 39/2006 y su 
desarrollo reglamentario previsto en el Real Decreto 
614/2007.

La cuantía transferida en concepto de nivel mínimo 
de protección a la Comunidad Autónoma de Extre-
madura desde la puesta en marcha de la Ley de Depen-
dencia hasta el mes de diciembre de 2008 asciende a 
14.369.286,42 €.

Por lo que respecta al nivel acordado de protección, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 32.3 de la men-
cionada Ley, la cuantía abonada a la Comunidad Autó-
noma de Extremadura, acordada durante el período 
anteriormente indicado, asciende a 14.038.546,00 €.

En cuanto a la valoración de la Ley, el legislador, 
consciente de la novedad del modelo, ha previsto en el 
propio texto legal el pertinente mecanismo para la eva-
luación del sistema, a través del Consejo Territorial.

No obstante, toda vez que el desarrollo y efectiva 
aplicación del Sistema constituye uno de los principa-
les retos del Ministerio de Educación Política Social y 
Deporte, estamos en pleno proceso de valoración, en el 
que hay que incluir tres mecanismos:

– Grupo de expertos independientes, aprobado por 
el Congreso.

– Comisión Especial para la mejora de la calidad 
del Sistema (grupo de trabajo interministerial).

– Agencia Estatal de Evaluación de Políticas 
Públicas del MAP.

Madrid, 18 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050431

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús y Delgado Arce, Celso 
(GP).

Respuesta:

Dentro del Fondo Especial del Estado para la Dina-
mización de la Economía y el Empleo de 490 millones 
de euros para I+D+i, existe una actuación dedicada a 
Campus de Excelencia Internacional dotada con 50 
millones de euros en subvenciones.

Podrán ser beneficiarios de las ayudas las universi-
dades españolas que sean poderes adjudicadores, de 
conformidad a lo previsto en el artículo 3.3 de la Ley 
30/2007, de 30 de octubre, de Contratos del Sector 
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Público, al objeto de que sus campus adquieran un nivel 
de excelencia e intemacionalización que les permita 
constituir un referente en el ámbito internacional y que 
presenten, individual o colectivamente, un proyecto de 
cuatro años de duración de conversión de un campus 
universitario tradicional en un Campus de Excelencia 
Internacional.

Por otra parte, también se incluyen dentro del Fondo 
especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo las siguientes actuaciones: 100 millo-
nes de euros para Proyectos de Investigación funda-
mental no orientada, 10 millones de euros para el 
programa Torres Quevedo y 15 millones de euros para 
el programa Consolíder, en régimen de concurrencia 
competitiva, por lo que se desconocen aún las actuacio-
nes que serán seleccionadas después del proceso de 
evaluación.

Asimismo, se incluye en el Fondo una financiación 
de 30 millones de euros para Parques Científicos y Tec-
nológicos.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050437

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús y Delgado Arce, Celso 
Luis (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala que la creación de una reserva de 
actividad no estaría justificada en ningún interés público 
a proteger y perjudicaría seriamente los legítimos intere-
ses de otros profesionales que hoy compiten en el merca-
do, así como los de los consumidores y usuarios de sus 
servicios, que verían aumentados los precios y deteriora-
da la calidad ante la reducción de la competencia y la 
limitación legal a sus posibilidades de elección.

Se considera preferible avanzar en la línea de refor-
ma que impulse el libre acceso y ejercicio de las atribu-
ciones profesionales en el ámbito de la ingeniería. Esto 
sería lo más acorde con los objetivos de reforma gene-
ral de la regulación de los servicios profesionales anun-
ciada por el Gobierno.

Madrid, 3 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Según anunció el Ministro de Fomento el 20 de 
mayo pasado, durante la presentación del Plan de Infra-
estructuras Ferroviarias de Cercanías para Madrid, la 
estación de Cercanías de Sol fue inaugurada por el Pre-
sidente del Gobierno el día 27 de junio de 2009.

Madrid, 2 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050786

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Está previsto que las obras correspondientes al pro-
yecto de «Conexión entre calle Alcalá y Avda. de 
Logroño y vías de servicio entre los p.k. 5,300 al 
12,000. Provincia de Madrid» finalicen en este mismo 
año de 2009.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050787

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

La rotonda construida provisionalmente en la Ave-
nida de Logroño fue ejecutada para permitir la conti-
nuidad del tráfico de la vía de servicio izquierda inte-
rrumpida por las obras. Para regular el tráfico fue 
dotada de semaforización de acuerdo con los criterios 
propuestos por el Departamento de Gestión del Tráfico 
del Ayuntamiento de Madrid, el cual fija y controla los 
tiempos de paso en dicha glorieta.

Esta situación se mantendrá hasta, prácticamente, la 
finalización de las obras que está previsto que conclu-
yan en los próximos meses.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050788

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

La conexión directa entre la calle Alcalá y la Avda. 
de Logroño se llevará a cabo mediante una glorieta al 
nivel actual de las mismas y sobre la A-2, para lo que se 
deprimen las actuales calzadas de esta autovía. Por ello, 
se han desviado en esta última fase las calzadas de la 
A-2, ocupando parcialmente el espacio destinado a las 
vías de servicio paralelas a la autovía, cuya continuidad 
ha sido interrumpida desviando el tráfico que las utiliza 
por viales urbanos, desvío que se deberá mantener 
hasta la reposición de las calzadas principales a su posi-
ción definitivo.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050789

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Para poder realizar la depresión de las calzadas de la 
A-2 prevista para que la conexión entre la calle Alcalá y 
la Avda. de Logroño se produzca a distinto nivel de 
dichas calzadas, ha sido necesario desviarlas ocupando 
el espacio de la vía de servicio cuya continuidad se 
establece a través de viales urbanos, según lo acordado 
con el Ayuntamiento de Madrid, no logrando anchura 
suficiente para la solución que se propone en la pregunta, 
ya que es necesario mantener los tres carriles existentes 
en ambas calzadas de la A2, para no provocar retencio-
nes innecesarias al tráfico de un itinerario utilizado dia-
riamente por un volumen elevado de vehículos.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050914

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Plan de Evaluación y Mejora de la Calidad del 
Instituto de Salud Carlos III se ha ido desarrollando, 
desde su inicio, siguiendo 4 fases: Autoevaluación, 
Evaluación Externa, Plan de Mejora y Seguimiento del 
Plan de Mejora. En la realización de dicho Plan han 
participado un número significativo y representativo de 
trabajadores, distribuidos en 14 comisiones y 15 subco-
misiones, así como 31 evaluadores externos.

Este Plan de Calidad se ha elaborado dentro del Plan 
Marco de Acciones de Mejora.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/050915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la elaboración de una cartera de 
servicios del Instituto de Salud Carlos III, una vez rea-
lizada la configuración del organismo como ente propio 
y servicio técnico de la Administración General del 
Estado a través de la Ley de Investigación Biomédica y 
reflejado en su Estatuto mediante Real Decreto 246/
2009, de 27 de febrero, se está trabajando en la elabora-
ción de una cartera de servicios para la fijación de las 
tarifas o retribuciones a aplicar en las posibles enco-
miendas de gestión de la Administración General del 
Estado. De igual manera se incluirán los precios priva-
dos que deban regir los acuerdos o contratos con 
empresas que solicitan los servicios del Organismo.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051147

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad ejecutada en el proyecto «Adquisición 
de mobiliario y enseres de oficinas», durante el año 
2008, fue de 28.243,02 euros.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051213 a 184/051217

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En relación con las preguntas formuladas se signifi-

ca que con cargo al proyecto de inversión 2004 16 03 

3023-Obras en Jaén (entendemos erróneo el código del 

proyecto en el texto de su pregunta) se realizaron las 

siguientes actuaciones durante el ejercicio 2008:

ACTUACIÓN Obligaciones 
reconocidas

LINARES Adapt. Locales DNI Electrónico/CERT. FINAL 5.863,51

ÚBEDA Adapt. Locales DNI Electrónico/CERT. FINAL 5.848,31

JAÉN. Instalac. DNI Electrónico en C/ Obispo Zúñiga, 9/CERT. FINAL 5.607,04

ÚBEDA. Reforma cuadro eléctrico general y línea aliment. Zona segur. y OPAC en C.ª Local 11.925,09

LINARES. Reforma aseos pl. 1.° y 2.° en C.ª Local 13.960,02

JAÉN. Obras varías en calabozos y pl. 3.ª de la Comis.ª Prov. 27.990,80

JAÉN. Restitución ventanas en depend. Polic. de la C/ Obispo Zúñiga, n.° 9 13.990,25

LINARES. AT est. Geot. Solar predacc. Pyto. ejec. Est. S.S. edf. Permanente form. Poblado La Enira 3.481,41

Asimismo, señalar que durante el mismo año y con cargo al proyecto de inversión «urgentes e imprevistos» se 
realizaron las siguientes inversiones en la provincia de Jaén:

ACTUACIÓN Obligaciones 
reconocidas

LINARES. ASIST. TCA. redac. pyto. obras const. edf. perman. de Formac. Polic. en instala. ENIRA 52.980,25

ÚBEDA. Obras adec. Muro medianero en Comisaría Local. 14.950,37

ANDÚJAR. Reforma calabozos de la Comis.ª-Local 45.235,67

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051379, 184/051380, 184/051389, 184/051390 y 
184/051394

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús; Moneo Díez, Sandra y 
Delgado Arce, Celso (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por 
SS.SS., se señala lo siguiente:

Solicitudes 2008-2009:
A fecha 27 de marzo de 2009: 3.551 solicitantes.
Solicitudes autorizadas 2008-2009.
A fecha 27 de marzo de 2009: 3.214 solicitudes 

autorizadas.
Media importe préstamos 2008-2009: 13.653,74 €.
Importe préstamos autorizados 2008-2009: 

46.310.408 € (a 30 de marzo).
Entidades bancadas 2008-2009:

CAJAS BANCOS

Caja General de Ahorros de Canarias Banca March

Caja de Ahorros Insular de Canarias Banco Caminos

Caja de Ahorros Guipúzcoa y San Sebastian Banco Santander

Caja Castilla-La Mancha

Cajamar

Unicaja

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051383, 184/051384, 184/051387, 184/051391, 
184/051392 y 184/051395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Vázquez Abad, Jesús; Moneo Díez, Sandra y 
Delgado Arce, Celso (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:
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Solicitudes 2007-2008: 5.354 solicitudes.
Solicitudes concedidas 2007-2008: 3,662 solicitu-

des concedidas.
Porcentaje solicitudes denegadas 2007-2008: 12,08 

por 100 de no autorizados.
Media importe préstamos 2007-2008: 12.055,09 €.
Importe préstamos concedidos 2007-2008: 

44.145.748 €.
Entidades de crédito colaboradoras 2007-2008:

CAJAS BANCOS

Gipuzkoa Donostia Kutxa Banco Guipuzcoano

Caja Castilla-La Mancha Banco de Santander

Ipar Kutxa Rural Banca March

Unicaja

Caja Canarias

Caja Duero

CajaSur

Caja Mediterráneo

Caixa Girona

La Caja de Canarias

Cajasol

Cajasur (C.A. Córdoba)

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051491

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel 
(GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la ejecución presupuestaria, 
a 31 de diciembre de 2008, de los proyectos de inver-
sión solicitados, y que corresponden a los siguientes 
servicios y organismos:

1. Dirección General del Libro, Archivos y Biblio-
tecas.

2. Biblioteca Nacional.
3. Dirección General de Cooperación y Comuni-

cación Cultural.
4. Instituto de la Cinematografía y de las Artes 

Audiovisuales.
5. Subsecretaría.
6. Museo Nacional del Prado.
7. Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 

de Cultura.
8. Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.
9. Secretaría General Técnica.

10. Dirección General de Bellas Artes y Bienes 
Culturales.

Madrid, 23 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/051692 a 184/051694

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción (LOE), otorga un protagonismo al profesorado 
como actor principal de los procesos educativos y del 
buen funcionamiento de los centros, indicando que:

– Las Administraciones educativas prestarán una 
atención prioritaria a la mejora de las condiciones en 
que el profesorado realiza su trabajo y al estímulo de 
una creciente consideración y reconocimiento social de 
la función docente (art. 104.2).

– Corresponde a las Administraciones educativas, 
respecto del profesorado de los centros públicos, adop-
tar las medidas oportunas para garantizar la debida 
protección y asistencia jurídica, así como la cobertura 
de la responsabilidad civil, en relación con los hechos 
que se deriven de su ejercicio profesional (art. 105.1).

– Las Administraciones educativas, respecto al profe-
sorado de los centros públicos, favorecerán el desarrollo 
de licencias retribuidas, de acuerdo con las condiciones y 
requisitos que establezcan, con el fin de estimular la rea-
lización de actividades de formación y de investigación e 
innovación educativas que reviertan en beneficio directo 
del propio sistema educativo (art. 105.2)

– La jubilación voluntaria anticipada (disposición 
transitoria segunda).

Además, el Ministerio de Educación ha firmado 
acuerdos con diversas organizaciones sindicales para la 
mejora de las condiciones profesionales y generales del 
profesorado no universitario con fechas 20 de octubre y 
10 de noviembre de 2005.

Sobre todo ello, a lo largo de esta legislatura, conti-
nuará la negociación con los Agentes Sociales y Comu-
nidades Autónomas con el objetivo de dar la adecuada 
respuesta normativa al Estatuto de la Función Pública 
Docente y a la carrera profesional del profesorado.

Madrid, 6 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051748

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

De las 27 federaciones olímpicas, 25 tuvieron repre-
sentación española en los Juegos de Beijing del pasado 
año; de ellas, 17 obtuvieron puestos de finalistas (clasi-
ficados entre los ocho primeros) y 10 consiguieron 
medalla.

Entre las 15 federaciones que no consiguieron 
medalla está el béisbol/sófbol, que no tuvo representa-
ción española en Beijing y que en los Juegos de Lon-
dres no estará en el Programa Olímpico.

Con las 14 federaciones restantes y las 10 que con-
siguieron medalla, el Consejo Superior de Deportes 
(CSD), en coordinación con los equipos técnicos fede-
rativos está trabajando en concretar los proyectos 
deportivos cuatrienales que mejor se adapten a las dis-
ponibilidades presupuestarias del momento.

Las circunstancias respecto al atletismo y la nata-
ción son distintas y requieren soluciones diferentes, 
aunque la Federación Española de Natación haya con-
seguido dos medallas de plata en natación sincronizada. 
En el atletismo no se ha producido el relevo generacio-
nal del mejor equipo de la historia, que a Beijing llegó 
con una edad media de 30,5 años, mientras que la nata-
ción pura ha mantenido sus resultados en la misma 
línea de los últimos años.

Con el atletismo se ha venido trabajando durante 
todo el anterior ciclo olímpico en programas de tecnifi-
cación para facilitar la renovación generacional del 
equipo. De hecho, los resultados en los dos últimos 
campeonatos mundiales y continentales junior han roto 
la tendencia negativa. Tanto en participación como en 
finalistas se ha retornado a los valores normales del 
atletismo español en estas categorías: 3 medallas en el 
Campeonatos del Mundo junior de 2008 y 4 medallas y 
9 finalistas en el Campeonato de Europa de 2007. 
Algunos de los resultados que se están produciendo en 
la temporada invernal de pista cubierta en el año 2009 
avalan esta renovación del equipo absoluto. Por ejem-
plo, Borja Vivas ha lanzado por encima de 20 metros en 
peso y se postula como el relevo de Manolo Martínez. 
Miguel Ángel Sancho, todavía en la categoría promesa 
(21 años), ha saltado 2,27 m en altura, y podrían citarse 
otros muchos ejemplos.

La natación es un deporte importante en España y 
cuenta con una larga trayectoria. Hay infraestructuras, 
deportistas, técnicos, buenos entrenadores, nadadores 
con talento y el nivel de nuestras infraestructuras es 
excelente, pero se ha de trabajar para potenciar muchí-
simo todo lo que significa ciencia del deporte, y acer-
carla a los entrenadores.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/051869

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pastor Julián, Ana María; Castro Domín-
guez, María Nava y Guerra Fernández, 
Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente: 

Proyectos relativos al Ámbito Policía:
Durante el año 2008, se han certificado obras por 

los siguientes importes en los proyectos por los que se 
interesa Su Señoría:

Proyecto Importe certificado

Obras en La Coruña 232.685,24 €

Obras en Lugo 30.000,00 €

Obras en Pontevedra 486.253,54 €

Por otra parte señalar que con cargo al proyecto de 
inversión «Urgentes e Imprevistos» se certificaron 
obras en A Coruña por importe de 264.643,54 € y en 
Pontevedra por importe de 7.000 €.

Proyectos relativos al ámbito Guardia Civil:
Las obligaciones reconocidas con cargo a los pro-

yectos por los que se interesan Sus Señorías fueron las 
siguientes:

Denominación Obligaciones reconocidas

Obras en Ourense 1.076.108,77 €

Obras en Pontevedra 722.204,49 €

Obras en Lugo 480.624,26 €

Por último señalar que las obras correspondientes al 
cuartel de Xinzo de Limia se encuentran incluidas den-
tro del proyecto genérico «Obras en Ourense», y que 
no se reconocieron obligaciones en los proyectos de 
Consagrada y Villagarcía de Arousa, al encontrarse en 
fase de trámite la cesión del terreno por parte del Ayun-
tamiento, en el primer caso, y a la ausencia de solar 
disponible para su construcción, en el segundo.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052707

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:
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La población reclusa en los centros penitenciarios 
de la provincia de Cádiz, a fecha 31 de diciembre de 
2008, era de 4.500 en régimen cerrado y 96 en régimen 
abierto.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Se trata de un caso absolutamente aislado, de un 
interno con patología psiquiátrica, y en tratamiento.

La funcionaria no sufrió lesión alguna ni formuló 
denuncia al respecto, continuó normalmente su trabajo 
y rehusó el ofrecimiento que le realizaron los mandos 
del centro a fin de que cambiara de departamento.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052728

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Tanto en el contrato vigente como en el que está 
tramitándose para suceder al actual, se establece en el 
pliego de prescripciones técnicas que la Dirección del 
Centro establecerá distintas paradas que podrán ser 
modificadas por motivos de seguridad. Por tanto, no 
existe una ruta habitual del autobús, modificándose 
periódicamente las paradas del mismo.

No obstante, para el nuevo contrato se va a incremen-
tar el servicio de una ruta diaria a dos, dado que el perso-
nal que hace uso del servicio ha aumentado al encontrar-
se ya en pleno funcionamiento el Centro, lo que 
redundará en un mayor beneficio para los usuarios.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052743 y 184/052744

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El importe de los expedientes sancionadores termi-
nados por pago en los años por los que se interesa Su 
Señoría fue el siguiente:

Total Por exceso de velocidad

2007 290.863.043,11 73.101.419,38

2008 389.222.403,92 84.957.680,21

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

184/052745

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Los ingresos totales de la Dirección General de Tra-
fico en los años 2007 y 2008 fueron de 874.030.362,96 
y 925.558.498,48, respectivamente.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

184/052748

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de expedientes sancionadores iniciados 
por el Centro Nacional de Denuncias Automatizadas 
(Estrada) durante el año 2008, con desglose mensual, 
fue el siguiente:
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Expedientes iniciados

Marzo 77.516

Abril 91.609

Mayo 169.248

Junio 149.072

Julio 175.500

Agosto 174.451

Septiembre 105.639

Octubre 106.636

Noviembre 109.576

Diciembre 90.094

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052934

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las cuestiones planteadas relativas a las instalacio-
nes portuarias ubicadas en el Distrito Marítimo de 
Águilas no son competencia del Sistema Portuario 
Estatal, sino de la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052937 y 184/052992

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el concurso de traslados publicado en el pasado 
mes de abril se han ofertado 77 plazas vacantes en la 
plantilla de educadores en el CP de Algeciras (Cádiz).

– Encargado de Departamento Hombres: 2
– Encargado de Servicio Interior: 21
– Encargado de Departamento Mujeres: 1
– Especialista oficinas: 2
– Coordinador de Servicios: 3
– Educador: 1
– Servicio Interior 2: 14

– Genérico Área Mixta: 9
– Oficina Genérico: 7
– Servicio Interior Hombres: 36
– Servicio Interior Mujeres: 1.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052947

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008 la Dirección General de 
Tráfico tenía instaladas 29 cabinas de control de veloci-
dad en la provincia de Alicante.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En la actualidad, la Dirección General de Tráfico 
está ultimando el Plan trienal para la instalación de 
1.500 puntos de control de velocidad; contemplando el 
borrador del citado plan la instalación de 3 secciones de 
control durante el año 2009 en la provincia de 
Badajoz.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/052959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de controles de alcoholemia realizados 
durante el año 2008 por los agentes de la Agrupación 
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de Tráfico de la Guardia Civil en la provincia de Tole-
do, fue de 102.657.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008 la Dirección General de 
Tráfico tenía instaladas en la provincia de Ciudad Real, 
11 cabinas de control de velocidad.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Luena López, César (GS).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 
de mayo, establece, en el artículo 76, que corresponde a 
las Administraciones educativas adoptar las medidas 
necesarias para identificar al alumnado con altas capa-
cidades intelectuales, así como los planes de actuación 
adecuados a dichas necesidades.

Por ser competencia de las Administraciones educa-
tivas de las Comunidades Autónomas, cada una de ellas 
facilita sus propios datos al respecto.

En base a los datos estadísticos de los que dispone el 
Consejo Superior de Deportes, en el curso 2006-007, 
había en La Rioja, 22 alumnos diagnosticados con altas 
capacidades; de ellos, 18 en centros públicos (13 en 
Educación primaria y 5 en Educación secundaria obli-
gatoria) y 4 en centros privados (2 en Educación prima-
ria y 2 en Educación secundaria obligatoria).

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El período de 0 a 3 años constituye el primer ciclo 
de la Educación infantil, que es una etapa educativa no 
obligatoria, pero sobre la que la Ley Orgánica de Edu-
cación asigna a todas las Administraciones públicas la 
responsabilidad de actuar para que las familias dispon-
gan de una oferta adecuada. Para garantizar estas ense-
ñanzas, el Gobierno de España ha puesto en marcha el 
plan de impulso a la Educación infantil. La aplicación 
de Educa3 va a cambiar sustancialmente la calidad y 
cantidad de la oferta educativa de 0-3 años, pues impli-
cará la creación de escuelas infantiles de calidad con 
espacios adecuados, medios materiales y con profesio-
nales cualificados.

Además, Educa3 dará respuesta a las necesidades de 
las familias derivadas de la conciliación de la vida labo-
ral y familiar.

Para conseguir estos objetivos, Educa3 destina los 
recursos necesarios para la creación de una red de 
escuelas infantiles contando con la colaboración de las 
Administraciones autonómicas y locales. La inversión 
prevista para la aplicación del plan en el quinquenio 
2008-2012 es de 1.087.456.000 euros, de los cuales el 
50 por 100 son aportaciones con cargo a los Presupues-
tos Generales del Estado. Para el año 2008, los Presu-
puestos Generales del Estado destinaron 100 millones 
de euros a este Plan. De este crédito la cuantía destina-
da a la Comunidad Autónoma de Andalucía se estable-
ció en el seno de la Conferencia Sectorial de Educación 
y posteriormente, mediante acuerdo del Consejo de 
Ministros, el 29 de agosto de 2008, y ascendió a 
19.998.492 euros.

Para su transferencia se firmó, con fecha 15 de 
diciembre de 2008, un Convenio de colaboración entre 
el entonces Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte y la Comunidad Autónoma de Andalucía. Su 
finalidad es contribuir a la financiación de plazas públi-
cas del Primer Ciclo de Educación y en él se contempla 
la creación de 77 escuelas infantiles en Andalucía, que 
suponen 5.716 nuevas plazas. Ocho de ellas se cons-
truirán en la provincia de Málaga, lo que constituye un 
total de 30 unidades y 441 plazas.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053313

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arnaiz García, María del Mar y Tudanca 
Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía disponibles en la provincia de Burgos durante el 
período 2004-2008 (datos a 31 de diciembre de cada 
año) eran los siguientes:

C.N.P. 2004 2005 2006 2007 2008

PROVINCIA 
BURGOS

303 324 333 332 379

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053360 a 184/053364

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

Los índices de inasistencia al trabajo, en los distin-
tos Departamentos ministeriales, se encuentran dentro 
de estándares normales, sin que supongan una merma 
en el normal funcionamiento de los servicios prestados, 
siendo las causas más frecuentes, por orden de impor-
tancia, las siguientes:

– Bajas por enfermedad.
– Ausencias por enfermedad (duración inferior a 

tres días).
– Licencia por maternidad
– Enfermedad, accidente o fallecimiento de fami-

liar dentro de los grados legalmente previstos.
– Traslado de domicilio.

Igualmente, inciden en la inasistencia al trabajo las 
causas que se indican a continuación:

– Asistencia a cursos.
– Visitas médicas.
– Representación sindical.
– Deberes inexcusables de carácter público o per-

sonal.
– Permisos por examen.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053426

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo establecido en el artículo 35 del 
Estatuto de Autonomía de Castilla y León, el 1 de enero 
de 2000, en aplicación del Real Decreto 1340/1999, de 
31 de julio, el entonces Ministerio de Educación y 
Ciencia culminó el proceso de trasferencias, en materia 
de enseñanza no universitaria, a la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León. A partir de ese momento, corres-
ponde a la Comunidad Autónoma la provisión de los 
créditos presupuestarios necesarios para el adecuado 
funcionamiento del servicio educativo en todos sus 
niveles y modalidades, así como para la realización de 
las acciones complementarias que se consideren conve-
nientes para la mejora de la calidad del sistema, sin que 
esa mejora deba depender de aportaciones de otras 
Administraciones. De acuerdo con ello, la información 
más relevante sobre inversiones en Educación en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, como en el 
resto de las Comunidades Autónomas, se refleja en la 
Estadística estatal de gasto en educación que lleva a 
cabo anualmente el Ministerio de Educación.

Por su parte, para la aplicación en Castilla y León de 
los diferentes programas de cooperación territorial se 
suscriben anualmente una serie de convenios de cola-
boración. Estos convenios permiten la transferencia de 
los créditos correspondientes, que se distribuyen entre 
las diferentes Comunidades Autónomas de acuerdo con 
los criterios acordados en el seno de la Conferencia 
Sectorial de Educación. Las cantidades que han sido 
transferidas por estos conceptos entre 2004 y 2008 son 
las que se indican en el cuadro siguiente:

2004 2005 2006 2007 2008

893.705 € 3.287.686,84 € 10. 686.851,73 € 20.147.890 € 36.093.831 €

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053427

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo establecido en el artículo 35 del 
Estatuto de Autonomía de Castilla y León, el 1 de enero 
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de 2000, en aplicación del Real Decreto 1340/1999, de 
31 de julio, el entonces Ministerio de Educación y 
Ciencia culminó el proceso de trasferencias, en materia 
de enseñanza no universitaria, a la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León. A partir de ese momento, corres-
ponde a la Comunidad Autónoma la provisión de los 
créditos presupuestarios necesarios para el adecuado 
funcionamiento del servicio educativo en todos sus 
niveles y modalidades, así como para la realización de 
las acciones complementarias que se consideren conve-
nientes para la mejora de la calidad del sistema, sin que 
esa mejora deba depender de aportaciones de otras 
Administraciones. De acuerdo con ello, la información 
más relevante sobre inversiones en Educación en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, como en el 
resto de las Comunidades Autónomas, se refleja en la 
Estadística estatal de gasto en educación que lleva a 
cabo anualmente el Ministerio de Educación. Con los 
datos existentes, no se dispone de información tan con-
creta como la que solicita Su Señoría.

Las actuaciones del Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte que tienen incidencia en Castilla y 
León, ya sea por transferencia directa de cantidades o 
por la realización de programas y actuaciones de carác-
ter general que directa o indirectamente tienen alguna 
repercusión en esa Comunidad Autónoma, no necesa-
riamente se distribuyen en función del número de 
alumnos. Así, del presupuesto gestionado en 2009 por 
la Secretaría de Estado de Educación y Formación, el 
49,67 por 100 corresponde a programas de cooperación 
con las Comunidades Autónomas y el 43,92 por 100 a 
becas y ayudas al estudio. En el primer caso las distri-
buciones entre las Comunidades Autónomas se llevan a 
cabo siguiendo criterios de reparto que se deciden en el 
seno de la Conferencia Sectorial de Educación y que 
tienen en cuenta aspectos objetivos que no necesaria-
mente coinciden con el número de alumnos. Por su 
parte, los créditos destinados a becas se distribuyen de 
acuerdo con la situación económica de las familias soli-

citantes y por ello el resultado de este reparto no res-
ponde tampoco al número de alumnos de cada Comuni-
dad Autónoma.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053428

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señalan las siguientes actuaciones:

1. Vinculadas al convenio «Internet en la Escuela»:
El gasto público, en 2004, relacionado con el desa-

rrollo de las actuaciones contempladas en el convenio 
Internet en la Escuela, ha sido el siguiente:

Formación del profesorado en TIC.—Para las actua-
ciones de formación, el Ministerio de Educación, trans-
firió 119.483 euros en 2004. En la reunión de segui-
miento del convenio, la Comunidad Autónoma justificó 
la aplicación de la cantidad anterior en las actividades 
que se había comprometido a realizar.

2. Vinculadas al convenio «Internet en el Aula»:
El gasto público entre 2005 y 2008, relacionado con 

el desarrollo de las actuaciones contempladas en el 
convenio Internet en el Aula, ha sido el siguiente:

Formación del profesorado en TIC.—Para las actua-
ciones de formación, el Ministerio de Educación, ha 
transferido las siguientes cantidades económicas, que 
son cofinanciadas por el Fondo Social Europeo:

Importe (€) 
Año 2005

Importe (€) 
Año 2006

Importe (€) 
Año 2007

Importe (€) 
Año 2008

Importe (€) 
Total MEPSYD

Castilla y León 117.570 117.570 117.570 117.570 470.280

En las reuniones de seguimiento del convenio que se realizan cada año, la Comunidad Autónoma justifica la 
aplicación de las cantidades anteriores en las actividades que se ha comprometido a realizar.

3. Vinculadas a los convenios de colaboración para realizar actividades de formación presencial del profeso-
rado:

El Ministerio de Educación ha destinado, en Convenio con la Consejería de Educación de Castilla y León, para 
la formación presencial del profesorado de enseñanzas no universitarias, el siguiente presupuesto:

035_104 (D-263).indd   57 01/10/2009   5:14:09



Congreso 1 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 263

58

Importe (€) Año 
2004

Importe (€) Año 
2005

Importe (€) Año 
2006

Importe (€) Año 
2007

Importe (€) Año 
2008

Importe (€) 
Total

Castilla y León 273.460 280.000 329.974 319.400 272.468 1.475.302

Las cantidades transferidas en los años 2004-2008, para la formación de profesores ascenderían a:

Importe (€) Año 
2004

Importe (€) Año 
2005

Importe (€) Año 
2006

Importe (€) Año 
2007

Importe (€) Año 
2008

Importe (€) 
Total

Castilla y León 392.943 397.570 447.544 436.970 390.038 2.065.065

En segundo lugar, según los datos publicados en el documento «Las cifras de la educación en España. Estadís-
ticas e indicadores», publicación de síntesis que elabora la Oficina de Estadística del Ministerio de Educación y 
que proporciona una panorámica de la situación de la educación española, a través de datos relevantes e indicado-
res, provenientes de distintas fuentes estadísticas, el gasto público en Educación en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, para los años 2004 y 2005, últimos de los que se tienen cifras consolidadas, pueden desglosarse 
como sigue:

CASTILLA Y LEÓN

CONCEPTOS 2004 2005

TOTAL Educación no universitaria 1.356.647,34 1.465.314,90

Infantil y primaria 492.988,43 512.703,86

E. Secundaria y Formación Profesional 711.779,28 673.668,72

EE. de Régimen Especial Sin datos 36.729,00

Educación Especial Sin datos 54.304,38

Educación de Adultos 1.460,88 16.769,32

Educación en el Exterior 0,00 0,00

Servicios Complementarios 27.912,94 51.926,95

Educación Compensatoria 22.791,72 9.715,13

Actividades extraescolares y anexas 7.019,06 10.576,87

Formación y perfeccionamiento del profesorado 3.838,70 4.252,80

Investigación educativa Sin datos 11.039,84

Administración general 74.198,53 72.345,63

Otras Enseñanzas Superiores 0,00 0,00

Educación Universitaria 476.269,37 533.273,65

Cifras expresadas en miles de euros.

Debe hacerse constar que, de acuerdo al tratamiento 
estadístico que hasta el día de la fecha se hace de la 
información suministrada por las Comunidades Autó-
nomas, no es posible hacer un desglose de las partidas 
destinadas específicamente a Educación Secundaria y 
Formación Profesional, por lo que figuran juntas.

La distribución a las Comunidades Autónomas de 
las partidas presupuestarias destinadas a la gestión de 
las materias objeto de competencias transferidas, se 
hace de acuerdo a los criterios establecidos en la Ley 

47/2003, de 26 de noviembre, General Presupuestaria, 
en su artículo 85 y siguientes, estando previsto, para los 
supuestos recogidos en el artículo 86, que los criterios 
de distribución puedan ser acordados por conferencias 
sectoriales.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

035_104 (D-263).indd   58 01/10/2009   5:14:09



Congreso 1 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 263

59

184/053429

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

En el curso 2006/2007 se concedieron 3 becas de 
Educación Infantil. Una vez generalizada la gratuidad 
en el segundo ciclo de Educación Infantil se consideró 
innecesario continuar convocando ayudas para el pago 
de la enseñanza en estos niveles educativos.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053435

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Moneo Díez, Sandra (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de enero de 2000 la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León ejerce las competencias plenas 
en materia educativa, lo que incluye, de acuerdo con lo 
establecido en el artículo 73.1 de su Estatuto de Auto-
nomía «… la competencia de desarrollo legislativo y 
ejecución de la enseñanza en toda su extensión, niveles 
y grados, modalidades y especialidades…» y que se 
concreta en el artículo 73.2, que indica que corresponde 
a la Comunidad Autónoma de Castilla y León, en rela-
ción con la enseñanza no universitaria, «la programa-
ción, creación, organización, régimen e inspección de 
los centros públicos y la autorización, inspección y 
control de todos los centros educativos…». De acuerdo 
con ello, corresponde a la Consejería de Educación de 
la Junta de Castilla y León, si lo estima pertinente, la 
recogida de la información sobre cualquier aspecto que 
ataña a la situación en los centros educativos de esa 
Comunidad Autónoma.

No está establecido hasta el momento ningún proce-
dimiento para la recogida de información sobre la 
materia a la que se refiere la pregunta en las Estadísti-
cas Estatales de Educación, que se acuerdan en el seno 
de la Conferencia Sectorial de Educación. Se debe 
señalar, en todo caso, que el concepto de «violencia 
escolar» no es suficientemente preciso como para 
incluirlo en estadísticas oficiales.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053579

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayllón Manso, José Luis (GP).

Respuesta:

En el atestado policial y en las diligencias policiales 
realizadas por la Guardia Civil el nombre que figura del 
detenido es siempre Abdul Sadiq Razzaq. Esta es la 
filiación que ha utilizado en todo momento la Unidad 
de la Guardia Civil que ha realizado la investigación, en 
las diligencias policiales, en las comunicaciones con la 
Audiencia Nacional, y hasta el momento de la puesta a 
disposición judicial del detenido. Y esta es la filiación 
que también ha sido usada por la Audiencia Nacional 
en los autos en los que se ordena la detención de esta 
persona. Esta misma filiación se refleja así en el auto 
del Juez de libertad provisional con la obligación de 
comparecencias periódicas. No ha existido intenciona-
lidad alguna de alterar el orden de nombre/apellidos de 
Abdul Razzaq Sadiq. La nota de prensa, de fecha 20 de 
enero de 2009, comunicando la operación policial, 
incluye las iniciales de la filiación de los seis detenidos, 
figurando la de Abdul Sadiq Razzaq como A.S.R. 
Dicha nota de prensa está confeccionada con los datos 
e identidades facilitados por la Unidad interviniente de 
dicho Cuerpo y éstas se corresponden con las que figu-
ran en las diligencias policiales.

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado lle-
van a cabo su trabajo con independencia de la afiliación 
política del sujeto investigado. La averiguación de la 
afiliación política no forma parte de los objetivos de la 
investigación policial, ya que ésta se centra exclusiva-
mente en los aspectos vinculados al hecho delictivo en 
los que supuestamente toman parte los investigados.

En cuanto a la valoración por parte del Ministerio, 
no es otra que la ya realizada por el Sr. Ministro del 
Interior en la comparecencia ante la Comisión de Inte-
rior del Congreso de los Diputados del pasado día 17 de 
febrero.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053640

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez Ramos, Aurelio (GP).

Respuesta:

El número medio de horas navegadas durante el año 
2007 por día de navegación de cada una de las embar-
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caciones del Servicio Marítimo de la Guardia Civil en 
la provincia de Cádiz fue el siguiente:

Servicio Marítimo Provincial de Algeciras:

Embarcación Media de horas navegadas 
por día de navegación

Río Pisuerga 12,97

Río Cedería 10,52

GC-M12 10,95

GC-L09 8,92

GC-S05 8

SALEMA 7,52

PGC-0496-BT 8,91

PGC-0515-BT 9,02

PGC-0527-BT 8,95

Servicio Marítimo Provincial de Cádiz:

Embarcación Media de horas navegadas 
por día de navegación

Río Bernesga 5,94

PGC-0311-BT 3,70

PGC-0580-BT 4,01

PGC-0598-BT 7,65

PGC-0367-BT 3,37

PGC-0530-BT 3,75

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En la programación de Obras para 2009 de la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil: Poli-
cía, no están previstas actuaciones en la Comisaría de 
Vilanova i la Geltrú más allá de las relativas a operacio-
nes de mantenimiento del inmueble.

Al mismo tiempo, se señala que el Anexo de Inver-
siones Reales de los Presupuestos Generales del Estado 
recoge las inversiones previstas para cada Comunidad 
Autónoma/provincia sin que los créditos de sus proyec-
tos sean vinculantes, pudiendo redistribuirse entre los 
mismos según las necesidades e imprevistos que surjan 
a lo largo del ejercicio.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053742 a 184/053744

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

España mantiene desde hace tres lustros altos valo-
res de intensidad energética. Nuestra creciente y exce-
siva dependencia energética exterior –alrededor del 80 
por 100 en los últimos años– y la necesidad de preser-
var el medio ambiente, obligan al fomento de fórmulas 
eficaces para un uso eficiente de la energía y la utiliza-
ción de fuentes limpias. Por tanto, el crecimiento sus-
tancial de las fuentes renovables, junto a una importan-
te mejora de la eficiencia energética, responde a 
motivos de estrategia económica, social y medioam-
biental.

Actualmente, el Plan de Energías Renovables (PER) 
2005-2010 constituye el principal marco para las actua-
ciones de fomento de las energías renovables en Espa-
ña. Con este Plan se mantiene el compromiso de cubrir 
con fuentes renovables al menos el 12 por 100 del con-
sumo total de energía en 2010, así como de incorporar 
los otros dos objetivos indicativos –29,4 por 100 de 
generación eléctrica con renovables y 5,83 por 100 de 
biocarburantes en transporte para ese año– adoptados 
con posterioridad al anterior plan.

Por lo que se refiere a las aplicaciones eléctricas de 
la biomasa, el objetivo de crecimiento en el período 
2005-2010 se sitúa en 1.695 MW, para cuyo desarrollo 
se cuenta, entre otros, con tres elementos:

– La puesta en marcha de un programa de co-
combustión, para la combustión conjunta de biomasa y 
carbón en varias centrales existentes de este combusti-
ble fósil, lo que supone una modificación de la Ley 54/
1997, del Sector Eléctrico, para incluir estas instalacio-
nes en el Régimen Especial.

– Un sensible incremento de la retribución a la 
electricidad generada en instalaciones de biomasa eléc-
trica, propuesta en el RD 661/2007.

– La existente Comisión Interministerial de la bio-
masa cuyo funcionamiento se espera dinamice el mer-
cado potencial.

Dentro del ámbito de la biomasa eléctrica, el Plan fijó 
el objetivo de desarrollo del sector en alcanzar los 1.849 
MW a finales del año 2010. Este objetivo fue revisado 
con posterioridad en el documento «Planificación de los 
sectores de Electricidad y Gas, desarrollo de las redes de 
transporte 2002-2011», del Ministerio de Economía, 
hasta alcanzar los 3.098 MW a finales de 2011.

En consecuencia, la producción eléctrica con bio-
masa correspondiente a la potencia incremental de 
1.695 MW prevista en el año 2010 es de 11.822,6 
GWh.

035_104 (D-263).indd   60 01/10/2009   5:14:10



Congreso 1 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 263

61

Y en lo que respecta a la biomasa térmica, el objeti-
vo de incremento hasta 2010 asciende a 582,5 ktep, y 
para ello se cuenta, entre otras actuaciones, cómo mejo-
rar la logística de suministro de los residuos y con una 
línea de apoyo a la inversión a fondo perdido que se 
propone en este Plan.

Este crecimiento en el área de biomasa está condi-
cionado al desarrollo de un mercado maduro de sumi-
nistro de biomasa, así como al desarrollo normativo 
que regule la introducción de las instalaciones de bio-
masa en el sector doméstico, a través de su inclusión en 
el Reglamento de Instalaciones Térmicas en Edificios 
(RITE), así como a través de un mayor desarrollo de la 
normativa AENOR referida a combustibles, instalacio-
nes, etc. 

La Comisión Europea, el Consejo Europeo y el Par-
lamento Europeo han debatido el nuevo texto de la 
Directiva de Fomento de las Energías Renovables, que 
en breve entrará en vigor. Dicha Directiva confirmará 
los objetivos de utilización de energías renovables y la 
reducción de emisiones de CO

2
 en el año 2020, y servi-

rá como marco regulador para la nueva Ley de Eficien-
cia Energética y Fomento de las Energías renovables.

En estos momentos se está elaborando el Antepro-
yecto de dicha Ley, adelantando el calendario de trans-
posición de la Directiva antes mencionada.

Asimismo, el IDAE (MITYC) está preparando el 
nuevo Plan de Energías Renovables para el período 
2011-2020, que servirá no sólo para revisar el nivel de 
cumplimiento del anterior PER, sino también para esta-
blecer nuevos objetivos más ambiciosos de utilización 
de energías renovables con la vista puesta en 2020.

Por todo lo anterior, es pertinente afirmar que la 
biomasa adquirirá gran protagonismo en el escenario 
futuro de utilización de energías renovables en España, 
y que se llevarán a cabo iniciativas que ayuden a cum-
plir los objetivos comprometidos.

Madrid, 3 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053789

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Perestelo Rodríguez, José Luis (GMx).

Respuesta:

Los recursos humanos disponibles de Guardia Civil 
en la Comunidad Autónoma de Canarias (datos a 31 de 
diciembre de cada año) eran los siguientes:

2006 2007 2008

TOTAL C. A. DE CANARIAS 2.820 3.084 3.162

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/053991

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Arnaiz García, María del Mar y Tudanca 
Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

Actualmente existen 7 cabinas de control de veloci-
dad instaladas en la Red de Carreteras del Estado de la 
provincia de Burgos.

Madrid, 5 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054186

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Robles Orozco, Gonzalo y Uriarte Ayala, 
Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

– La contestación a las cuestiones planteadas en 
los tres primeros apartados se incluye en el anexo que 
se adjunta a continuación.

– Respecto a la última de ellas debe señalarse que 
no se ha planteado recorte en ninguna de las partidas 
del presupuesto de la Agencia Española de Coopera-
ción Internacional para el Desarrollo.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El objetivo del proyecto de Real Decreto, que modi-
fica el régimen de acreditación de los inversores no 
residentes en valores de renta fija, es adaptarse al marco 
jurídico legal existente. Pretende simplificar las obliga-
ciones de los inversores no residentes en instrumentos 
financieros de renta fija para la percepción efectiva de 
sus rendimientos. En una situación como la actual, en 
la que la economía española tiene importantes necesi-
dades de financiación o refinanciación exterior, resulta 
preciso acomodar los requisitos reglamentarios exigi-
bles a los inversores no residentes al nuevo contexto 
legal resultante de las normas aprobadas durante el año 
2008.

El proyecto normativo no supone una relajación de 
la posición activa y beligerante de España en contra de 
los paraísos fiscales.

Madrid, 24 julio de 2009.—El Secretario de Estado 
de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054378

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La evolución del ingreso por tasas de matriculacio-
nes de coches en el segundo semestre del año 2008 fue 
la recogida en el siguiente cuadro:

Importe

Julio 13.141.440,85

Agosto 6.389.270,80

Septiembre 7.414.704,40

Octubre 8.473.608,80

Noviembre 6.598.637,00

Diciembre 6.674.332,00

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054425

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

La actual Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía 
de Monforte de Lemos ocupa desde hace una década un 
inmueble de viviendas en régimen de alquiler. El edifi-
cio resultó una opción válida como solución temporal, 
tras el traslado forzoso desde su antigua ubicación, 
pero siempre a la espera de la construcción de una 
nueva Comisaría.

En principio, se contempló la construcción de la 
nueva Comisaría en el solar de la calle Celso Emilio 
Ferreiro, que había sido cedido por el Ayuntamiento a 
tal efecto. Sin embargo, la construcción de la nueva 
sede no se materializó porque el citado solar se encon-
traba afectado por un futuro desarrollo del planeamien-
to urbanístico de la localidad y no estaba disponible.

En febrero de 2008, el Ayuntamiento de Monforte 
de Lemos ofreció otro posible emplazamiento para la 
construcción de la nueva Comisaría, concretamente la 
parcela situada en la calle Duquesa de Alba, núm. 13, 
de la citada localidad.

El día 3 de julio de 2008, previo informe favorable de 
los servicios competentes del Cuerpo Nacional de Poli-
cía, el Ayuntamiento de Monforte de Lemos acordó en 
sesión plenaria la cesión gratuita de la parcela situada en 
la calle Duquesa de Alba (un antiguo edificio que habrá 
que demoler); habiéndose solicitado al Ayuntamiento de 
Monforte de Lemos la documentación administrativa 
necesaria para la tramitación y resolución del expediente 
patrimonial de cesión de la parcela.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054428

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (Adif) informa de que 
actualmente las obras del túnel ferroviario de alta velo-
cidad Sants-La Sagrera, de la línea de Alta Velocidad 
Madrid-Barcelona-Frontera Francesa, tramo Barcelona/
Sants-Figueres, están en fase de ejecución, por lo que 
es prematuro adelantar una fecha exacta de conclusión 
de las mismas.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054467

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

La dotación de puestos de trabajo para las plantillas 
del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Badajoz ha sido establecida por el actual Catálogo de 
Puestos de Trabajo, que entró en vigor el 1 de enero de 
2008, en 784 puestos para personal en activo, no exis-
tiendo actualmente previsiones para la modificación 
del citado Catálogo.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054508

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

El porcentaje de ejecución de las inversiones previs-
tas para la provincia de Cádiz fue del 100 por 100 en el 
ejercicio 2008, correspondiente al Centro de Recupera-
ción de Discapacitados Físicos de San Fernando.

Asimismo, el Ministerio de Educación gestiona el 
programa de auxiliares de conversación extranjeros en 
España, por el que se adjudican puestos de auxiliares 
procedentes de diversos países a centros públicos de 
todo el territorio nacional.

Dentro de este programa, se asignan auxiliares de 
conversación, financiados por el Ministerio de Educa-
ción, a centros públicos de la provincia Cádiz, con 
arreglo a las peticiones realizadas por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

El Consejo Superior de Deportes (CSD), de acuerdo 
con las competencias que le atribuye la legislación 
vigente sobre la financiación de la construcción de 
infraestructuras deportivas, realiza anualmente diversas 
convocatorias publicas de ayudas y subvenciones que 
son de concurrencia competitiva para las Comunidades 
Autónomas y Ayuntamientos que presenten proyectos

El CSD, en el año 2008, dentro del Programa de 
Subvenciones a Corporaciones Locales para la celebra-
ción de acontecimientos deportivos internacionales, 
concedió una subvención de 625.000 € al Ayuntamien-
to de San Fernando (Cádiz) para la remodelación y 

equipamientos del estadio «Bahía Sur», con motivo de 
la celebración del Campeonato Iberoamericano de Atle-
tismo, que no pudo hacerse efectiva por defectos en la 
documentación presentada. El Ayuntamiento de San 
Fernando, en la convocatoria del año 2009 ha vuelto a 
presentar su solicitud.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054540

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mingo Zapatero, Mario (GP).

Respuesta:

La alarma social aludida en la pregunta hace refe-
rencia a la inquietud recogida en la página web de la 
Federación Andaluza de Asociaciones de Endometrio-
sis, parece fruto de una confusión debido a coinciden-
cia en el nombre que le ha dado a este nuevo medica-
mento en Europa con el de otro autorizado en España 
en el pasado y ya anulado.

Así, el nuevo medicamento en proceso de autoriza-
ción de comercialización en España con la denomina-
ción Visannette, y de nombre Visarme en otros países 
de Europa, se contundió con el medicamento llamado 
Visanne en España, que fue anulado en agosto de 2006 
y que tenía otras indicaciones y composición.

En este sentido se ha respondido a la solicitud de 
información recibida al respecto desde la Federación 
Andaluza de Asociaciones de Endometriosis FADAE, no 
considerando oportuno dar mayor difusión de esta situa-
ción ya que se estima que incrementaría la confusión.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054541

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Mingo Zapatero, Mario (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Farmacia y Productos 
Sanitarios, el 12 de noviembre del pasado año, inició el 
expediente para decidir si se establece la aportación 
reducida para el medicamento Ezetrol (principio activo 
ezetimiba), en aplicación de la disposición adicional 
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segunda del Real Decreto 823/2008, de 16 de mayo, 
por el que se establecen los márgenes, deducciones y 
descuentos correspondientes a la distribución y dispen-
sación de medicamentos.

En dicha disposición se faculta a la Dirección Gene-
ral de Farmacia y Productos Sanitarios para que, en los 
casos de medicamentos que cumplan las condiciones 
para ser considerados de aportación reducida, y en 
tanto en cuanto no se actualice el anexo III del Real 
Decreto 1348/2003, de 31 de octubre, por el que se 
adapta la clasificación anatómica de medicamentos al 
sistema de clasificación ATC, establezca motivadamen-
te la aportación reducida de un determinado medica-
mento.

Tras el estudio correspondiente que ha permitido 
verificar que dicho medicamento reúne las condiciones 
que justifican motivadamente su consideración como 
de aportación reducida únicamente para los pacientes 
con hipercolesterolemia familiar heterocigota, y dado 
que su administración se realiza concomitantemente 
con un inhibidor de la HMG-Co reductasa (estatina), 
grupo cuyos medicamentos sí se encuentran incluidos 
como de aportación reducida únicamente para dichos 
pacientes.

La Subdirección General de Calidad de Medica-
mentos y Productos Sanitarios, con fecha 20 de febrero 

de 2009, ha emitido el correspondiente Proyecto de 
resolución para establecer la aportación reducida para 
el medicamento Ezetrol 10 mg (Ezetimiba) únicamente 
para los pacientes con hipercolesterolemia familiar 
heterocigoto.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con detalle solicitado.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054624

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha concedi-
do diversas subvenciones, de acuerdo con lo estableci-
do en la convocatoria anual de ayudas a Corporaciones 
Locales para la ejecución de infraestructuras deportivas 
y dotación de equipamientos deportivos con motivo de 
la celebración de competiciones deportivas de carácter 
internacional, en Málaga capital.

– Subvención plurianual por un importe de 
3.650.000 € durante los ejercicios presupuestarios de 

2005 y 2006 para la construcción del Estadio de Atle-
tismo donde se celebró la Copa de Europa Súper Liga 
de Atletismo, con la siguiente distribución anual: 
1.800.000 € en el año 2005 y 1.850.000 € en el año 
2006.

– Subvención plurianual, por un importe de 
3.000.000 € durante los ejercicios presupuestarios de 
2007, 2008 y 2009 para la construcción del complejo 
municipal de piscinas donde se celebró el Campeonato 
de Europa de Waterpolo, con la siguiente distribución 
anual: 1.257.000 € en el año 2007, 743.000 € en el 2008 
y 1.000.000 € en el 2009.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054672

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En el curso 2007-2008, el Ministerio de Educación 
suscribió un Convenio de colaboración con la Conse-
lleria de Educación de la Comunitat Valenciana para 
colaborar en la financiación de los libros y material 
escolar en los niveles obligatorios de la enseñanza. En 
virtud de dicho Convenio, el Ministerio libró a la Gene-
ralitat la cantidad de 6.300.000 euros.

En el curso 2008-2009, se ha suscrito también Con-
venio entre ambas partes y en este curso, la cantidad 
librada por el Ministerio de Educación a la Generalitat 
ha sido de 7.458.066 euros.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

En el ámbito del nivel acordado de financiación de 
la Ley de Dependencia se suscribió el correspondiente 
convenio de colaboración entre el entonces Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte y la Comuni-
dad Autónoma de Canarias en 2008, en el que del total 
aportado por la Administración General del Estado, 
1.483.256 € corresponden a inversiones en la provincia 
de Las Palmas de Gran Canaria, según consta en el 
anexo II del citado convenio.

Asimismo, en la provincia de Las Palmas, durante el 
2008, desde el ámbito del Programa de Accesibilidad 
se han llevado a cabo las siguientes actuaciones a través 
de convenios de colaboración:

ENTIDAD OBJETO APORTACIÓN 
IMSERSO (€)

Ayto. de Tías Obras accesibilidad 32.400,00

Ayto. de Gáldar Obras accesibilidad 35.940,05

Ayto. de Santa Lucía Plan accesibilidad 69.660,00

Ayto. de Puerto del 
Rosario

Autobuses accesibles 
(1 vehículo) 6.010,12

TOTAL…. 144.010,17

Respecto al Convenio Marco de ámbito estatal, para 
la puesta en marcha del Programa de Teleasistencia 
Domiciliaria suscrito con la FEMP dirigido a las perso-
nas mayores y personas discapacitadas, se han destina-
do a la provincia de Las Palmas, durante 2008, 
351.230,41 €.

Por último en el programa de Teleasistencia Móvil 
para las víctimas de la violencia de género hasta la 
fecha y desde el comienzo del programa se ha atendido 
en la provincia de Las Palmas a 675 mujeres, siendo 
292 el número de altas en la actualidad. El coste del 
servicio es gratuito, tanto para las Entidades Locales 
como para las usuarias del mismo.

Hasta la fecha se ha atendido a todas las mujeres 
que han solicitado el servicio y cumplían con los requi-
sitos.

Asimismo, desde el Ministerio de Educación se ges-
tiona el programa de auxiliares de conversación extran-
jeros en España, por el que se adjudican puestos de 
auxiliares procedentes de diversos países a centros 
públicos de todo el territorio nacional.

Dentro de este programa, se asignan auxiliares de 
conversación, financiados por el Ministerio de Educa-
ción, a centros públicos de la provincia de Las Palmas, 
con arreglo a las peticiones realizadas por la Comuni-
dad Autónoma de Canarias.

El Consejo Superior de Deportes (CSD), de acuerdo 
con las competencias que le atribuye la legislación 
vigente sobre la financiación de la construcción de 
infraestructuras deportivas, realiza anualmente diversas 
convocatorias publicas de ayudas y subvenciones que 
son de concurrencia competitiva para las Comunidades 
Autónomas y Ayuntamientos que presenten proyectos.

El CSD, en el año 2008, ha concedido una subven-
ción de 125.000 € para infraestructuras deportivas en el 
centro escolar publico de la localidad de Villa de Moya 
(Las Palmas de Gran Canaria).

Asimismo, el CSD ha convocado los Campeonatos 
de España Universitarios correspondientes al año 2008 
y subvencionado la organización y participación (aloja-
miento y desplazamiento) de las diferentes universida-
des de la Comunidad Autónoma de Canarias, habiendo 
recibido la Universidad de Las Palmas, por tal concepto, 
la cantidad de 50.865,69 € (fase interzonal: 24.799,23 € 
y fase final: 26.066,46 €).

Además, con el fin de extender y fomentar la prácti-
ca deportiva en todas las universidades españolas, el 
CSD desarrolla un Programa de Ayudas a Deportistas 
Universitarios de Alto Nivel, cuyo objetivo es hacer 
posible la compatibilidad de su actividad deportiva con 
los estudios académicos. Las bases de este programa se 
establecen mediante convocatoria pública anual.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054678

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Curso académico Importe

2004-2005 1.899.458,00

2005-2006 2.072.610,28

2006-2007 1.640.520,00

2007-2008  951.615,00

En los cursos 2006-2007 y 2007-2008, el Ministerio 
de Educación ha suscrito Convenios de colaboración 
con el Gobierno de Canarias para colaborar en la finan-
ciación de los libros y material escolar en los niveles 
obligatorios de la enseñanza. En virtud de dichos Con-
venios, el Ministerio libró además a la Comunidad 
Autónoma la cantidad de 368.255,00 euros en 2006-
2007 y 908.027,00 en 2007-2008, pero no se dispone 
de la cantidad destinada por la Comunidad Autónoma a 
la provincia de Las Palmas.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054735

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

A continuación se aporta la información solicitada, 
desglosada por tipología y Comunidad Autónoma, y 
acompañada por notas que aportan detalles sobre la 
normativa y las circunstancias concretas en que se pro-
ducen.

HORAS EXTRA POR COMUNIDAD AUTÓNOMA

CC.AA. HORAS EXTRA

ANDALUCÍA 12.695

ARAGÓN 2.094

ASTURIAS 2.196

CANTABRIA 21

CASTILLA-LA MANCHA 903

CASTILLA Y LEÓN 7.535

CC.AA. HORAS EXTRA

CATALUÑA 16.092

COMUNIDAD VALENCIANA 10.933

EXTREMADURA 1.121

GALICIA 2.256

MADRID 31.960

MURCIA 1.087

NAVARRA 50

PAÍS VASCO 4.053

El 85 por 100 de estas horas corresponde a activida-
des de mantenimiento de material y a fabricación de 
nuevos trenes.

Como consecuencia de la naturaleza y característi-
cas de esta actividad, es muy complejo conseguir el 
dimensionamiento adecuado en cada fase de la produc-
ción para alcanzar el cumplimiento de los plazos de 
entrega con el alto nivel de calidad exigido.

Éste es el motivo por el que se producen desajustes 
que conllevan a la realización de horas extraordinarias 
difíciles de evitar, ya que no se pueden solucionar con 
incrementos de plantilla que necesitarían un nivel de 
capacitación tecnológica imposible de adquirir en el 
corto plazo en que se requiere y que, finalizada la acti-
vidad de fabricación, se convertiría en personal exce-
dentario.

Otro motivo por el que en la actividad de manteni-
miento y fabricación de material se producen excesos 
de jornada es el alto nivel de absentismo por situacio-
nes de Incapacidad Temporal en el colectivo de talleres: 
el índice de absentismo en este colectivo, el 8,17 por 
100, es excepcionalmente alto, tanto en comparación 
con el resto de la empresa, como en relación con el sec-
tor industrial a nivel nacional.

Este absentismo ha supuesto, en el ejercicio 2008, 
un total de 483.285 horas de ausencias.

El 15 por 100 restante de las horas extraordinarias 
corresponde al colectivo de personal Comercial y están 
motivadas fundamentalmente por la mayor dedicación 
que se necesitó para atender a los clientes en los perío-
dos en que se produjeron incidencias por la construc-
ción de las nuevas infraestructuras. La mayor repercu-
sión en este aspecto se ha producido en el área de 
Barcelona.

HORAS EXTRA POR FUERZA MAYOR POR COMUNIDAD 
AUTÓNOMA

CCAA HORAS POR 
FUERZA MAYOR

ANDALUCÍA 15.476

ARAGÓN 257

ASTURIAS 1.552

CANTABRIA 1.377

CASTILLA-LA MANCHA 3.892
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CCAA HORAS POR 
FUERZA MAYOR

CASTILLA Y LEÓN 33.904

CATALUÑA 14.168

COMUNIDAD VALENCIANA 2,713

EXTREMADURA 2.909

GALICIA 3.671

MADRID 31.597

MURCIA 702

NAVARRA 0

PAÍS VASCO 4.781

El 96 por 100 de este tipo de horas se concentran en 
el personal de mantenimiento y se realizan como con-
secuencia de accidentes e incidencias imprevisibles de 
muy alta repercusión en la seguridad, que se pueden 
producir en cualquier parte de la red ferroviaria, gene-
ralmente con acceso a vías generales o secundarias.

Estas incidencias exigen la intervención de Brigadas 
de Socorro que se encuentran situadas estratégicamente 
en todo el ámbito nacional, compuestas por Grúa y 
Vagón y/o Equipos de Incidencias que no requieren el 
despliegue de Grúa y Vagón, pero sí de otros medios 
como son camiones biviales, vehículos para transportar 
gatos, etc.

La empresa, en su política de minimizar el impacto 
de este tipo de horas extraordinarias, ha conseguido una 
reducción del 36 por 100 en el año 2008 respecto a las 
que se realizaron en 2007. Está previsto que en el futuro 
inmediato se sigan disminuyendo en proporciones 
importantes este tipo de horas, como consecuencia de las 
mejoras que se derivarán de la puesta en servicio de nue-
vos trenes y de las nuevas líneas construidas por ADIF.

HORAS DE CONDUCCIÓN Y DESCANSOS 
NO DISFRUTADOS POR COMUNIDAD AUTÓNOMA

CCAA
HORAS 

DE 
CONDUCCIÓN

DESCANSOS 
NO 

DISFRUTADOS 
(n.° días)

ANDALUCÍA 17.751 5.170

ARAGÓN 16.035 2.142

ASTURIAS 2.680 1.240

CANTABRIA 1.192 388

CASTILLA-LA MANCHA 8.566 1.455

CASTILLA Y LEÓN 10.933 3.375

CATALUÑA 62,063 18.551

COMUNIDAD VALENCIANA 10.751 5.468

EXTREMADURA 2.715 407

GALICIA 11.877 2.006

MADRID 117.266 21.712

MURCIA 3.478 858

NAVARRA 1.150 201

PAÍS VASCO 6.092 2.237

Para analizar los excesos de jornada relativas al 
colectivo de conducción durante el ejercicio 2008 es 
preciso conocer el marco normativo de este colectivo y 
las circunstancias de la producción en que se han pro-
ducido.

Para ello, se exponen las siguientes líneas:

– Normativa: la normativa que regula la jornada 
de conducción genera abonos por excesos de jornada 
sin que ello signifique que, jurídicamente hablando, se 
trate de horas extraordinarias y sin que, por ello, estén 
sujetas al límite máximo de 80 horas extraordinarias 
anuales.

Por otra parte, hay que tener en cuenta que los días 
festivos que se trabajan se abonan automáticamente, si 
no son compensados con descanso, dentro de los 20 
días siguientes a la fiesta, con independencia de que su 
disfrute pudiera garantizarse en un período de tiempo 
más amplio y, en cualquier caso, dentro del mismo 
año.

De ahí que no se deba considerar que todos los días 
abonados como descanso no disfrutado se correspon-
dan con déficit de recursos en las plantillas, sino que el 
problema se genera como consecuencia de la normativa 
que regula la jornada.

Éste es una de temas que la empresa tiene como 
objetivo prioritario resolver mediante la negociación de 
un nuevo modelo de jornada incluido en el marco regu-
lador que ha presentado al Comité General de Empresa, 
dentro del contexto del I Convenio Colectivo.

En cualquier caso, el Real Decreto 1561 establece 
un descanso mínimo semanal de 36 horas, la normativa 
laboral de la empresa contempla que, en ciclo normal 
de 7 días, el descanso semanal mínimo es de 62 horas 
continuadas desde la finalización de la última jornada y 
el inicio de la primera jomada del ciclo siguiente. En 
ciclos más cortos, de 5, 4, 3 ó 2 días, el descanso míni-
mo es de 38 horas.

En este sentido, está establecido que, por necesida-
des productivas, el descanso en el ciclo normal pueda 
reducirse hasta un mínimo de 38 horas, pero en tal cir-
cunstancia se generará el abono de un día de descanso 
no disfrutado, al margen de que en ciclos posteriores se 
compense la disminución de descanso producida.

En consecuencia, se puede resumir que los 65.210 
días abonados como descanso corresponden a 13 ciclos 
semanales de descanso de 38 horas de media y 34 
ciclos de descanso semanal de 62 horas y, en conse-
cuencia, no deberían considerarse estrictamente como 
excesos de jomada los abonos por compensación de 
descanso trabajado.

Esta misma normativa dispone que las horas de jor-
nada de cada ciclo que superen a las establecidas en el 
mismo sean abonadas como horas de exceso de joma-
da, aunque ello no supusiera la superación de la jomada 
anual.

Muestra de lo expuesto anteriormente es que una 
misma hora de exceso sobre la jomada diaria de trabajo 
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pueda ser abonada por varios conceptos de nómina 
diferentes, pero simultáneos y acumulativos, debido a 
que lo que se compensa en la nómina es una distribu-
ción atípica de la jomada, pero ello no significa que se 
exceda de la jomada ordinaria legalmente establecida 
ni en cómputo mensual ni, mucho menos, anual.

– Formación: El marco de actividad en que se han 
producido los excesos de jomada ha estado condiciona-
do por un incremento muy significativo de la imparti-
ción de formación. Las horas de formación del colecti-
vo de conducción han ascendido durante el ejercicio a 
408.488 horas, lo que supone un incremento del 38,5 
por 100 con respecto al año anterior.

Esto ha significado, obviamente, una disminución 
considerable de la capacidad productiva de la plantilla. 
Las causas que han motivado este notable incremento 
de la formación se exponen a continuación, pero antes 
de ello es preciso señalar que las mismas tienen un 
marcado carácter coyuntural y, por lo tanto, no deben 
considerarse determinantes a la hora de establecer el 
dimensionamiento de la plantilla, el cual debe calcular-
se para situaciones sostenibles.

Las causas a que se hacía referencia anteriormente 
son las siguientes:

a) Puesta en producción de nuevos trenes.
b) Apertura de nuevas infraestructuras.
c) La movilidad geográfica realizada en el colecti-

vo previa a los 165 maquinistas que han ingresado en la 
empresa durante el ejercicio 2008.

Para hacerse una mejor composición de la situación, 
hay que tener en cuenta que, para que un maquinista 
sea productivo en su centro de trabajo tiene que estar 
habilitado para todos los tipos de material que existan 
en su área y residencia y, asimismo, para los tipos de 
línea por los que circulen sus trenes.

De ahí que la apertura de nuevas líneas, la incorpo-
ración de nuevos trenes y la movilidad a que tienen 
derecho los trabajadores (han cambiado de centro de 
trabajo 661 maquinistas) previa a la incorporación de 
nuevos ingresos (165 en el ejercicio 2008), multipli-
quen la actividad formativa.

El tiempo de formación requerido para la obtención 
de una habilitación de infraestructura es de 40 horas.

El tiempo de formación para una habilitación de 
material varía de 80 a 144 horas en función del tipo de 
tren. 

Las horas de formación que exceden a las progra-
madas para períodos de producción normalizados –en 
2008 se han realizado 166.000 horas más que en 2007– 
conllevan una disminución de la capacidad productiva 
superior en trabajadores equivalentes a la que resultaría 
de dividir este exceso de horas por la jornada anual. 
Esto es debido a que en muchos casos las horas de for-
mación impartidas generan desplazamientos con res-
pecto a la residencia en que está ubicado el centro de 
trabajo y, evidentemente, también hay que considerar 

esta mayor pérdida de jornadas productivas; conse-
cuentemente, un mayor coste para su reposición que 
redunda en excesos de jornada del personal que se 
mantiene en producción directa.

– ERE: Por otra parte, se da una circunstancia adi-
cional, que afecta a todos los colectivos, pero especial-
mente a conducción por estar directamente implicado 
en la producción, que es la secuencia de adhesiones al 
ERE: por tratarse de un ERE de carácter voluntario, las 
bajas no están programadas exactamente en el tiempo 
en que se producen y esto también provoca desajustes 
puntuales que a veces es preciso resolver transitoria-
mente con excesos de jornada puntuales.

Como conclusión de todo lo expuesto anteriormen-
te, es preciso destacar los siguientes puntos:

– No se pueden establecer equivalencias directas 
entre horas de exceso de jornada y número de trabaja-
dores necesarios para su eliminación.

– Es preciso tener en cuenta las situaciones de 
naturaleza coyuntural que generan excesos de jornada y 
darles soluciones que pasan por la regulación acordada 
de jornadas más eficaces y adaptadas a los requeri-
mientos productivos, pero no deben ser determinantes a 
la hora de establecer el dimensionamiento eficaz y sos-
tenible de las plantillas.

– Esta línea de solución expuesta en el párrafo 
anterior se complementará con alternativas de creación 
de empleo, es decir, ingresos, que están previstos para 
el presente ejercicio, pero que no podrán hacerse efecti-
vos hasta que existan en el mercado laboral profesiona-
les con la titulación requerida para ejercer la actividad 
de conducción.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054763

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por accidentes marítimos se entienden aquellos 
sucesos que afectan al buque en su materialidad inci-
diendo sobre la integridad y seguridad del mismo, su 
carga, pasaje o tripulación. Son emergencias de este 
tipo los abordajes, varadas, incendios, hundimientos, 
etc. En tal sentido, los accidentes marítimos registrados 
en el distrito marítimo de Laredo han sido en total 1.

Para la definición de buque se ha utilizado la especi-
ficada en el artículo 8.2 de la Ley 27/1992, de 24 de 
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noviembre, de Puertos del Estado y de la Marina Mer-
cante.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054849

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz. Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El IMSERSO no tiene prevista ninguna actuación 
en Málaga capital que esté pendiente de licencia muni-
cipal de obras ni de cesión de terrenos.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054990 y 184/055215

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inspecciones en el distrito marítimo de Lekeitio 
las realiza la Capitanía Marítima de Bilbao.

En el segundo semestre de 2008 no figura en la base 
de datos del MOU ninguna inspección realizada en 
Lekeitio.

Las inspecciones en el Distrito Marítimo de Llanes 
las realiza la Capitanía Marítima de Gijón.

En el segundo semestre de 2008 no figura en la 
base de datos del MOU ninguna inspección realizada 
en Llanes.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/054991

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por accidentes marítimos se entienden aquellos 
sucesos que afectan al buque en su materialidad inci-
diendo sobre la integridad y seguridad del mismo, su 
carga, pasaje o tripulación. Son emergencias de este 
tipo los abordajes, varadas, incendios, hundimientos, 
etc. En tal sentido, los accidentes marítimos registrados 
en el distrito marítimo de Bilbao han sido en total 3.

Para la definición de buque se ha utilizado la especi-
ficada en el artículo 8.2 de la Ley 27/1992, de 24 de 
noviembre de Puertos del Estado y de la Marina Mer-
cante.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055065

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La incidencia y mortalidad de cáncer de cérvix (cc) 
es baja en España, estimándose una incidencia en torno 
a 7 casos por 100.000, registrándose alrededor de 550 
fallecimientos por cc. Hay que tener en cuenta que el cc 
es la expresión final de la infección por virus del papi-
loma humano (VPH) y que produce lesiones interme-
dias precancerosas de diverso grado de gravedad (CIN 
2/3) y adenocarcinoma in situ (AIS) que responden de 
forma eficaz al tratamiento evitando así su evolución a 
cc y que son objeto de prevención por la vacunación.

Por otra parte, se ha observado que la tendencia 
temporal del cáncer de cuello de útero en España, en 
base a los registros disponibles, y en el período de tiem-
po de 1986-2000, muestra una reducción global en la 
incidencia de un 0,7 por 100 anual. Sin embargo, esta 
reducción no es homogénea por edad, aumentando un 
4,1 por 100 anual entre las mujeres más jóvenes (20-39 
años), mientras que en mayores de 50 años se redujo 
alrededor de un 2 por 100 al año.

El análisis de la tendencia mediante modelos de 
edad-período-cohorte, hasta 1997, indica para España 
que el riesgo de presentar cáncer de cuello de útero ha 
ido aumentando de forma clara para la cohorte de naci-
miento, probablemente debido a cambios sociocultura-
les que han modificado la probabilidad de la exposición 
al virus en las sucesivas generaciones de mujeres.

La evolución para el desarrollo de cc (adquisición 
de la infección de VPH, persistencia del VPH, desarro-
llo de lesiones precursoras de cáncer e invasión) puede 
necesitar una media de 20 años con un intervalo largo 
de tiempo entre las lesiones de alto grado y el cáncer 
invasor. Esta lenta evolución de la enfermedad no es 
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impedimento para que pueda ser prevenida mediante la 
vacunación.

Los ensayos clínicos previos a la autorización de las 
vacunas frente a VPH por las correspondientes agen-
cias regulatorias, como la Agencia Europea del Medi-
camento (EMEA) han demostrado la alta eficacia de las 
vacunas, próximas al 100 por 100, en la prevención de 
la infección frente a los serotipos contenidos en la 
misma.

Por lo que respecta a los estudios de duración de la 
inmunidad conferida por la vacuna se han realizado 
durante un período de 5 años en los correspondientes 
ensayos previos a la autorización, período similar al 
estudiado para la autorización de cualquier otra vacuna 
o producto farmacéutico. Se ha demostrado una res-
puesta inmunitaria de memoria después de 5 años de 
administrada la vacuna.

Hay por tanto bases científicas sobre la vacuna 
VPH, que han llevado al Consejo Interterritorial a sus-
tentar su decisión, la cual ha sido reiterada nuevamente 
en el Pleno del pasado 25 de marzo de 2009.

Madnd, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055066

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La eficacia en la prevención de cáncer de cérvix de 
la vacuna contra el virus del papiloma humano (VPH) 
se ha valorado utilizando como marcadores subrogados 
las lesiones precursoras de cáncer de cuello de útero, 
neoplasia intraepitelial cervical de grado 2/3 (CIN 2/3) 
y el adenocarcinoma in situ (AIS).

El prolongado intervalo de tiempo entre la infección 
por VPH y el cáncer cervical, la baja incidencia de cán-
cer cervical en los países desarrollados, los números 
datos de cribado que muestran que la detección y tra-
tamiento de CIN 2/3 reduce la incidencia y mortalidad 
de cáncer de cuello de útero, y consideraciones éticas 
han requerido la designación de CIN 2/3 como un acep-
tado precursor intermedio de enfermedad para el cáncer 
de cuello de útero y, por lo tanto, como marcador para 
la determinación de la eficacia de la vacuna.

En los ensayos clínicos de ambas vacunas VPH 
(Gardasil y Cervarix), la eficacia en la prevención de 
lesiones precursoras de cáncer de cuello de útero ha 
sido muy alta. La eficacia de Gardasil frente a CIN 2/3 
o AIS, relacionados causalmente con la presencia de 
VPH 16 o VPH 18, fue de un 100 por 100 (IC 95 por 

100: 92,9-100 por 100) y la eficacia de Cervarix frente 
a CIN 2 por VPH 16/18 fue del 100 por 100 (IC 97,9 
por 100: 74,2-100 por 100).

Debido al prolongado intervalo de tiempo en la pro-
gresión desde la infección por VPH al cáncer de cuello 
de útero, deberán pasar muchos años antes de que sea 
posible observar una reducción en las tasas de inciden-
cia y mortalidad de cáncer en la población vacunada. 
Para estimar el potencial coste efectividad de las dife-
rentes estrategias de prevención de cáncer, se aplican 
modelos matemáticos que simulan la historia natural de 
la enfermedad y que integran los mejores datos clínicos 
y económicos disponibles (edad de la vacunación, coste 
de la vacunación, duración del efecto de la vacunación, 
distribución de la infección en la población, etc.). 
Todos los modelos son altamente sensibles a las varia-
ciones en las variables incluidas. Todos los modelos 
están de acuerdo en que la vacuna VPH tipo-específica 
reducirá, pero no eliminará, el riesgo de cáncer de cue-
llo de útero y que la duración de la inmunidad conferi-
da por la vacuna es uno de los elementos claves para 
determinar la eficiencia de los programas de vacuna-
ción. En el contexto de los programas de cribado de 
cáncer de cérvix existentes, la vacuna tipo específica 
reducirá las lesiones CIN 3 y de cáncer de cuello de 
útero asociados a VPH 16/18.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055080, 184/055085 y 184/055086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Guerra Guerra, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Los Centros de Internamiento de Extranjeros exis-
tentes en todo el territorio nacional, su capacidad máxi-
ma y ocupación a 13 de marzo de 2009 era la que se 
recoge en el siguiente cuadro:

Centros
Plazas 

a 13 de marzo 
de 2009

Ocupación 
a 13 de marzo 

de 2009

Algeciras (Cádiz) 192 318

Barcelona 226 88

Las Palmas-Barranco Seco 168 38

Málaga 110 98

Tenerife-Hoya Fría 238 191

Madrid 280 244

Valencia 156 99

Fuerteventura-Matorral 1.188 237
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Por último, señalar que los Centros de Internamien-
to de Extranjeros son objeto, por un lado, de obras de 
acondicionamiento, reforma o mejora, circunstancias 
que determinan la variación de su capacidad durante el 
desarrollo de las mismas; y, por otro, de frecuentes visi-
tas de inspección, tanto por los órganos del propio 
Ministerio del Interior, que las llevan a cabo para ade-
cuar y mejorar en su caso las condiciones de los mis-
mos, como por diversas Instituciones, Defensor del 
Pueblo, representantes del Poder Judicial y del Ministe-
rio Fiscal, Relatores de Naciones Unidas, miembros del 
Parlamento Español, del Parlamento Europeo, etc., que 
vienen realizando, en su conjunto, una valoración posi-
tiva sobre sus instalaciones y su funcionamiento.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055217

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por accidentes marítimos se entienden aquellos 
sucesos que afectan al buque en su materialidad inci-
diendo sobre la integridad y seguridad del mismo, su 
carga, pasaje o tripulación. Son emergencias de este 
tipo los abordajes, varadas, incendios, hundimientos, 
etc. En tal sentido, los accidentes marítimos registrados 
en el distrito marítimo de Santoña han sido en total 2.

Para la definición de buque se ha utilizado la especi-
ficada en el artículo 8.2 de la Ley 27/1992, de 24 de 
noviembre de Puertos del Estado y de la Marina Mer-
cante.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055353

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

La situación a fecha 31 de diciembre de 2008 de las 
actuaciones consideradas como una segunda fase dentro 
de la Ampliación del puerto de Motril es la siguiente:

– Infraestructura de soporte de la ZAL. Muelle de 
Las Azucenas. 2.ª fase.

Actuación finalizada con un presupuesto total eje-
cutado de 9.864.000 euros (IVA no incluido).

– Complementario Muelle de Las Azucenas, 2.ª 
fase. Prolongación del contradique.

Actuación concluida y presupuesto total ejecutado 
de 1.101.000 euros (IVA no incluido).

– Infraestructura de soporte de la ZAL. Urbaniza-
ción, 2.ª fase.

Actuación en ejecución, presupuesto programado 
de 4.467.000 euros (IVA no incluido) y fecha prevista 
de terminación en el tercer trimestre de 2009.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055474

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Real Decreto-Ley 1/2009, de 23 de febrero, de 
medidas urgentes en materia de telecomunicaciones, se 
ha dictado por motivos de extraordinaria y urgente 
necesidad, tal como se explica en su Exposición de 
Motivos, en ella además de invocar la grave crisis 
financiera y el contexto económico como razones que 
justifican sobradamente la necesidad de tomar, de 
forma urgente, dichas medidas, se explicita:

«La necesidad de adoptar urgentemente estas medi-
das está sobradamente justificada; además de lo ya 
apuntado respecto al contexto económico actual, debe 
tenerse presente el inminente vencimiento de las fechas 
límite para efectuar el cese de las emisiones con tecno-
logía analógica, y particularmente de la primera de 
ellas: el 30 de junio de 2009. Por tanto, antes de su res-
pectivo vencimiento deberán haberse adoptado todas 
las medidas técnicas necesarias para garantizar que la 
población afectada en cada Fase del Plan Nacional de 
Transición pueda recibir la TDT en su domicilio con 
independencia de donde se encuentra su domicilio».

En consecuencia, dada la urgencia en su aprobación, 
y al igual que ocurre con el resto de Reales Decretos-
Ley aprobados, no se solicitó informe de ningún órgano 
consultivo.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055521

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Surroca i Comas, Montserrat (GC-CiU).

Respuesta:

Entre las 06:00 h y las 07:00 h, de lunes a viernes, el 
Aeropuerto de Girona-Costa Brava tiene abiertos 2 
arcos y 3 escáneres para el control de acceso a la zona 
de embarque. El criterio que se utiliza para determinar 
el número de arcos y escáneres habilitados es el de la 
programación de vuelos existente y el número de pasa-
jeros para pasar el control.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Los datos se facilitan por universidades de origen 
(de matrícula de los estudiantes) y de destino (sede del 
centro donde realizan la estancia de movilidad Séneca) 
en el anexo.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
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184/055542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Con-
tinente, María del Pilar y Arola Blanquet, 
Alfredo Francisco Javier (GS).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante el año 2008 en la 
provincia de Zaragoza por el organismo Jefatura de 
Tráfico fueron las siguientes:

Edificios para organización periférica 105.356,42 €

Equipos para automatización de denuncias 38.855,50 €

Obras en locales de vigilancia 142.188,62 €

Material de transmisiones y equipos especiales 62.782,86 € 

Otras zonas 2.078.649,41 €

Vehículos para vigilancia de tráfico 693.531,02 €

Sistemas de innovación tecnológicas aplicadas 393.574,60 €

Mobiliarios y enseres 2.052,82 €

Equipos de informática 32.139,11 €

Ofimática 812,00 €

Actuaciones en tramos y puntos peligrosos 7.379,28 €

Material de transmisiones y equipos especiales 446.931,96 €

Vehículos de vigilancia 54.800,26 €

Comunicaciones 13.034,31 €

Mobiliario y enseres 100.761,89 €

Total programa 132b 4.172.850,06 €

Total servicio/organismo 4.172.850,06 €

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.
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184/055570 a 184/055573 
y 184/055583 a 184/055586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros del día 5 de diciembre de 
2008, aprobó un Acuerdo por el que se distribuyen los 
tres mil millones de euros del Fondo Especial del Estado 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E).

La finalidad de este Fondo, es mejorar la situación 
coyuntural de determinados sectores estratégicos y aco-
meter proyectos con alto impacto en la creación de 
empleo.

Al Ministerio de Vivienda le corresponde gestionar 
110 millones de euros, que tienen una naturaleza 
extraordinaria y urgente y están destinados a actuacio-
nes de rehabilitación de viviendas y espacios urbanos 
de inmediata ejecución en todo el territorio nacional. 
Rehabilitación integrada de barrios degradados, con-
juntos históricos, centros urbanos y municipios rurales, 
así como actuaciones de renovación urbana. Esta inver-
sión, con la que está previsto rehabilitar 40.000 vivien-
das y generar 30.000 puestos de trabajo, se dirige a:

– Mejora de la eficiencia energética, higiene, 
salud y protección del medio ambiente en los edificios, 
incluida la utilización de energías renovables.

– Obras que tengan por objeto garantizar la segu-
ridad y la estanqueidad de los edificios.

– Mejora de la accesibilidad al edificio y a sus 
viviendas.

En la Conferencia Sectorial de Vivienda que tuvo 
lugar en Sevilla el pasado día 11 de febrero, se acordó 

una preasignación de estos fondos, entre todas las 
Comunidades y Ciudades Autónomas.

La cuantía inicial y provisional que corresponde a la 
Comunidad Valenciana es de 12.724.700 de euros.

Dado el carácter urgente de este fondo, las obras 
tendrán que estar en marcha antes del 1 de octubre. Sig-
nificándose que las propuestas que no se realicen con 
este fondo, podrán ser financiadas con cargo al Plan 
Estatal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012, que 
contempla un millón de actuaciones, de las que cerca 
de la mitad serán de rehabilitación. De las 470.000 
actuaciones de financiación, 400.000 contarán con las 
ayudas Renove que tienen como fin la rehabilitación 
energética de las viviendas, así como la mejora de su 
accesibilidad, seguridad y salubridad. El Plan tiene, 
para este capítulo, un presupuesto inicial de 2.000 
millones de euros, a los que se sumará la financiación 
adicional ofrecida a través del ICO, con lo que se gene-
rará una producción efectiva de 4.200 millones de euros 
y posibilitará la creación de hasta 300.000 empleos, 
teniendo en cuenta los recursos privados movilizados.

Finalmente, los datos disponibles para la Comuni-
dad Valenciana sobre ejecución del Plan Estatal de 
Vivienda 2005-2008, indican que las ayudas directas 
correspondientes a la modalidad de rehabilitación ais-
lada han permitido actuar sobre 19.813 viviendas.

Además, el Ministerio de Vivienda ha firmado con-
venios específicos para financiar en la CA de Valencia, 
Áreas de rehabilitación de Centros Históricos y Urba-
nos, Áreas de Rehabilitación Integral y Áreas de Reno-
vación Urbana, por importe de 43.740.000 euros y que 
afectan a 7.452 viviendas.

En el siguiente cuadro, se detallan las actuaciones 
en ejecución correspondientes a las citadas líneas de 
ayudas.
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ACTUACIONES EN EJECUCIÓN - COMUNIDAD VALENCIANA

PROVINCIA ACTUACIONES NÚMERO 
VIVIENDAS

INVERSIÓN 
TOTAL 

(miles de €)

APORTACIÓN 
MINISTERIO 

(miles de €)

Alicante

Área de Renovación Urbana del Barrio de San Antón-Fase 
I de Elche 307 36.752,00 9.871,54

Área de Rehabilitación Integral Colonia Santa Isabel en 
San Vicente de Raspeig 844 5.004,67 2.001,87

Área de Rehabilitación Integral de la Plaza de Orán de 
Alicante 556 2.015,35 906,14

Área de Rehabilitación Integral en el Barrio de San Antón 
de Elche 1.067 19.431,42 4.268,00

Área de Rehabilitación Integral en el Grupo San Mauro de 
Alcoy 300 5.460,81 1.415,33

Área de Rehabilitación Integral del Grupo Sant Jordi de 
Alcoy 88 2.883,87 396,00

Área de Rehabilitación Integral del Grupo Las Trescientas 
Viviendas de Elda 300 6.453,06 1.350,00

Área de Rehabilitación Integral del Grupo San Francisco 
de Sales de Elda 583 12.543,56 2.508,71

Área de Rehabilitación Integral del Barrio de «Les 
Roques» de Denia 569 18.186,43 3.072,60

Área de Rehabilitación del Centro Urbano de Petrer 30 1.850,64 234,00

Valencia

Área de Rehabilitación Integral del Grupo Santa Felix de 
Manises 260 5.042,81 1.170,00

Área de Rehabilitación Integral del Grupo Virgen del Car-
men de Xátiva 192 1.589,42 635,77

Área de Rehabilitación Integral del Barrio Los Faroles de 
Alaquas 160 3.935,97 751,35

Área de Rehabilitación Integral del Ámbito denominado 
Grupo Porta del Barrio de Cristo Rey de Gandía 502 5.791,17 2.178,35

Área de Rehabilitación del Casco Histórico del Ámbito 
denominado Plaza Redonda de Valencia 144 5.333,96 1.123,20

Área de Rehabilitación del Casco Histórico de Russafa de 
Valencia-Fase I 1.200 27.115,21 9.094,56

Área de Rehabilitación del Casco Histórico del Ámbito 
formado por los Barrios de El Cabanyal y El Canyamelar/
Norte en Valencia

350 10.033,61 2.763,25

SUMAS 7.452 169.423,96 43.740,67

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055591

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tarruella Tomàs, Maria Concepció (GC-
CiU).

Respuesta:

El grupo de investigadores que ha realizado el estu-
dio citado ha mantenido el criterio empleado en el pri-

mer informe que se realizó en 2006. En él no se incor-
poraron las especialidades denominadas en régimen de 
alumnado, especialidades estas que no tienen presencia 
mayoritaria en el Sistema Nacional de Salud y, por lo 
tanto, en aras de mantener la coherencia metodológica 
interna entre ambos estudios no se consideraron tampo-
co en la actualización de 2008.

De cualquier modo el estudio significa fundamen-
talmente la consolidación de una herramienta de plani-
ficación de gran valor, no sólo por su afianzamiento 
tras esta primera actualización, sino que por su estruc-
tura permitirá la actualización periódica, incorporando 
nuevas variables o modificando las existentes, sean 
éstas de oferta o de demanda.

Por lo tanto, y en la medida que en actualizaciones 
futuras se considere en el conjunto del Sistema Nacio-
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nal de Salud la pertinencia de inclusión de estas espe-
cialidades, se podrá proceder a ello, así como las de 
otros colectivos profesionales o variables específicas de 
los mismos.

Aun no estando presentes en el mencionado estudio 
las citadas especialidades, ello no ha impedido que tra-
tándose, en su conjunto, de un colectivo de profesiona-
les pequeño, el análisis de necesidad no se haya realiza-
do y continúe haciéndose con motivo de la preparación 
de la oferta de plazas docentes, que anualmente realiza 
el Ministerio de Sanidad y Política Social con las Con-
sejerías de Sanidad.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055658

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés y Delgado Arce, 
Celso (GP).

Respuesta:

Por el desempeño de las funciones propias de su 
cargo, así como por ser el grupo más numeroso, el 
montante global de gastos de viaje del personal con 
categoría de Gerente al servicio de Renfe Operadora en 
concepto, tanto de viajes nacionales como internacio-
nales durante el ejercicio 2008, ha ascendido a 1.034.661 
€.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055659

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés y Delgado Arce, 
Celso (GP).

Respuesta:

El montante global de gastos de viaje del personal 
con categoría de Jefe de Gabinete al servicio de Renfe 
Operadora en concepto, tanto de viajes nacionales 
como internacionales durante el ejercicio 2008, ha 
ascendido a 118.964 €.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José y Delgado Arce, 
Celso (GP).

Respuesta:

El montante global de gastos de viaje del personal 
con categoría de Director al servicio de Renfe Opera-
dora, en concepto, tanto de viajes nacionales como 
internacionales durante el ejercicio 2008, ha ascendido 
a 650.015 €.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055751

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: López Rodríguez, María del Pilar (GS).

Respuesta:

La participación de la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha dentro del programa «Internet en 
el Aula» para la puesta en marcha de las actuaciones de 
dicho programa, se ha canalizado a través de los 
siguientes acuerdos específicos:

– Convenio de la Comunidad Autónoma con el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio (red.es) 
para la mejora de las infraestructuras tecnológicas de 
los centros educativos.

– Convenio bilateral en 2005, entre la Comunidad 
Autónoma y el Ministerio de Educación, por el que se 
realizan en común contenidos educativos en formato 
digital y se promueven actuaciones de formación del 
profesorado en TIC.

– Adendas en 2006, 2007 y 2008 al convenio bila-
teral con el Ministerio de Educación, por las que se 
transfieren anualmente cantidades económicas adiciona-
les para llevar a cabo actuaciones dirigidas a la capacita-
ción de docentes y asesores de formación de profesores 
en tecnologías de la información y la comunicación.

El Convenio Marco de colaboración para la puesta 
en marcha del programa «Internet en el Aula» canaliza, 
a través de distintas comisiones en las que existen 
representantes del Ministerio de Educación, de red.es y 
de las Comunidades Autónomas, actuaciones específi-
cas en relación con los acuerdos firmados. La Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha tiene nombrados 
representantes en todas las comisiones, los cuales parti-
cipan en sus reuniones.
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– Comisión de Aplicaciones-Oficina gestora de 
provectos.—Esta comisión ha puesto en marcha varios 
proyectos, como son la Plataforma Agrega, aplicación 
que permite la federación de repositorios de objetos 
digitales educativos; un estudio sobre soluciones tecno-
lógicas destinadas a alumnos con necesidad específica 
de apoyo educativo y un estudio de soluciones tecnoló-
gicas para la comunicación entre escuelas y familias. 
Los estudios están concluidos en 2008.

– Comisión de Formación.—Esta comisión se 
encarga de elaborar un nuevo currículo formativo basa-
do en competencias, dirigido al profesorado, para el 
uso de las TIC con sus alumnos.

– Comisión de Contenidos.—Esta comisión tiene 
como finalidad aumentar el catálogo y oferta de conte-
nidos educativos digitales de carácter público y acceso 
universal, dirigidos al profesorado, teniendo en cuenta 
los estándares internacionales de catalogación y empa-
quetado.

– Comisión de Seguimiento y Evaluación.—La 
comisión puso en marcha un estudio a nivel nacional 
sobre la implantación y el uso de las TIC en los centros 
docentes de educación primaria y secundaria (curso 
2005-2006), cuyos resultados se publicaron en 2007. 
Durante 2008 se puso en marcha un estudio sobre bue-
nas prácticas en el uso de las TIC en 36 centros educa-
tivos de todo el Estado, de los cuales 3 son de Castilla-
La Mancha.

La colaboración del Ministerio de Educación para el 
desarrollo del Convenio Marco «Internet en el Aula» se 
realiza directamente con la Comunidad de Castilla-La 
Mancha. Los datos obre el desarrollo de las distintas 
actuaciones en cada una de las provincias y en concreto en 
la de Albacete, objeto de la pregunta de la señora Dipu-
tada, pueden ser aportados por la Comunidad Autónoma.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055754

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

El número de becas no universitarias concedidas a 
alumnos que han cursado sus estudios en centros de la 
provincia de Albacete ha sido de 14.614 y su importe 
de 3.733.150,66 euros.

Madrid, 6 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055755

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Curso académico Becas Inglés en el extranjero

2006-2007 478

2007-2008 346

Madrid, 6 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055760

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En el anexo se facilita información estadística sobre 
la evolución del importe de la pensión media mensual 
de las pensiones contributivas de la Seguridad Social en 
la provincia de Albacete, durante el período 2004-
2009.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL IMPORTE DE LA PENSIÓN 
MEDIA DE LAS PENSIONES CONTRIBUTIVAS 

DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
EN ALBACETE

(2004/2009)

PERÍODO
PENSIÓN 
MEDIA 
(€/MES)

VARIACIÓN(*) 
(por 100)

31 de diciembre de 2004 504,53 4,9

31 de diciembre de 2005 534,84 6,0

31 de diciembre de 2006 568,13 6,2

31 de diciembre de 2007 600,01 5,6

31 de diciembre de 2008 641,32 6,9

31 de marzo de 2009 667,02 5,2

(*) Variación porcentual respecto al mismo mes del año anterior.
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184/055765

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El importe de la pensión media de las pensiones 
contributivas de la Seguridad Social en vigor a enero de 
2009, en el municipio de Castellar de la Frontera 
(Cádiz), ascendió a 698,24 €/mes.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de viudedad de la Seguri-
dad Social en vigor a enero de 2009, en el Municipio de 
Castellar de la Frontera (Cádiz), ascendió a 121.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055767

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de incapacidad permanente 
de la Seguridad Social en vigor a enero de 2009, en el 
municipio de Castellar de la Frontera (Cádiz), ascendió 
a 61. No se dispone de información sobre el número de 
pensiones de jubilación procedentes de incapacidad.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de jubilación de la Seguri-
dad Social en vigor a enero de 2009, en el Municipio de 
Castellar de la Frontera (Cádiz), ascendió a 172.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055804

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social inició en 
2008 el Plan de Salud Bucodental Infantil, para asegu-
rar la equidad en el acceso a la prestación, de forma que 
todos los niños del país, sin distinción del lugar de resi-
dencia, tengan derecho a una mejor salud bucodental.

El Real Decreto 111/2008, de 1 febrero, fue estable-
cido para regular la concesión directa de subvenciones 
a las Comunidades Autónomas para la promoción de 
actividades de promoción y prevención en salud buco-
dental durante el año 2008. En él se establecían las 
bases de financiación, las actividades subvencionadas y 
la obligación de aportar una serie de informaciones 
sobre las actividades realizadas.

El Ministerio de Sanidad y Política Social ha firma-
do Convenios en el año 2008, con las diferentes Comu-
nidades Autónomas, para financiar en un 50 por 100 las 
actividades de salud bucodental infantil realizadas a 
niños de 7 y 8 años. La Comunidad Valenciana firmó 
dicho Convenio el 20 de febrero de 2008, aceptando 
dicha subvención e inscribiéndose en el Plan.

El Ministerio de Sanidad y Política Social, según lo 
previsto en el Convenio, dispone de datos sobre la aten-
ción en salud bucodental a la población infantil de 7 y 8 
años del conjunto de la Comunidad Valenciana, en el 
año 2008, pero no dispone de los datos desglosados por 
provincias.

Respecto al conjunto de la Comunidad Valenciana, la 
cobertura en atención bucodental ha sido de 102,3 por 
100 respecto a la población infantil de 7 y 8 años que se 
esperaba atender (56.106 niños atendidos sobre una 
población de 54.846 niños que se esperaba atender).

El Ministerio de Sanidad y Política Social ha parti-
cipado en un 50 por 100 a dichas actividades y conside-
ra que el grado de aplicación y desarrollo del convenio 
ha sido máximo, pero no dispone de informaciones 
internas de la Comunidad Valenciana que puedan mos-
trar diferencias entre provincias, o entre medio rural y 
urbano, o en otras situaciones que puedan ser genera-
doras de desigualdades.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055824

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villarrubia Mediavilla, Julio (GS).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO
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184/055831 a 184/055833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García Ruiz, Sara (GS).

Respuesta:

En anexo se facilita información estadística sobre el 
número de pensiones de viudedad y jubilación, así 

como la pensión media del total de pensiones contribu-

tivas de la Seguridad Social, en vigor a enero de 2009, 

en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, 

con desglose por municipios.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 

Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

ANEXO
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184/055837

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: García Ruiz, Sara (GS).

Respuesta:

El número de becas concedidas a alumnos que cur-
san sus estudios en centros de la Región de Murcia, es 
el siguiente:

Madrid, 6 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055838

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Curso 2007-2008 Número 
de becarios

Libros Convenio (*)

Otros estudios 635

Bachillerato 4.209

Ciclo Formativo Grado Medio 1.710

Ciclo Formativo Grado Superior 1.643

Educación Especial 898

Idiomas no universitarios 328

TOTAL NIVELES NO UNIVERSITARIOS 9.423

Idiomas universitarios 1.042

Beca Colaboración 89

Universitarios y otros estudios superiores 7.026

Másteres 114

Tasas familias tres hijos 2.658

TOTAL NIVELES UNIVERSITARIOS 10.929

(*) Para el curso académico 2007-2008 el Minis-
terio de Educación y Conselleria de Educación de la 
Generalitat de la Comunitat Valenciana suscribieron un 
Convenio de colaboración para la financiación de los 
libros y material escolar en los niveles obligatorios de 
la enseñanza. En virtud de dicho Convenio, el Ministe-
rio libró a la Generalitat la cantidad de 6.300.000 euros, 
pero no se dispone de datos provincializados de núme-
ro de ayudas.

Madrid, 6 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

184/055893

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Oramas González-Moro, Ana (GMx).

Respuesta:

Se remite anexo en el que se especifican las partidas 
presupuestarias del entonces Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte afectadas por la declaración 
de no disponibilidad de créditos establecida por Acuer-
do del Consejo de Ministros de 13 de febrero de 2009.

Madrid, 6 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

Curso académico Niveles no universitarios Niveles universitarios

Libros Resto becas Becas Familias 3 hijos

2002-2003 38.235 7.043 6.680 4.401

2003-2004 37.183 7.231 6.860 3.951

2004-2005 36.652 7.205 6.726 3.559

2005-2006 40.258 7.388 6.585 3.149

2006-2007 44.025 7.634 7.565 2.875

2007-2008 (*) 33.476 8.308 7.860 2.476

(*) Para el curso 2007-2008 el Ministerio de Educación y la Consejería de Educación, Ciencia e Investigación de la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia suscribieron un Convenio de colaboración para la financiación de los libros y material escolar en los niveles obligatorios de la enseñanza. En virtud 
de dicho Convenio el Ministerio libró a la Comunidad Autónoma la cantidad de 1.358.023 euros, pero no se dispone del número de beneficiarios.
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184/055915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En el anexo se remite información sobre la ejecu-
ción de inversiones reales en la provincia de Albacete, 

en el ámbito de las Entidades Gestoras, dependientes 
de la Secretaría de Estado de la Seguridad Social, y la 
Tesorería General de la Seguridad Social, durante el 
período 2004-2008.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO
EJECUCIÓN DE INVERSIONES REALES –ALBACETE– (2004-2008)

TESORERÍA GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

INVERSIÓN
CUANTÍA(€)

2004 2005 2006 2007 2008

Gastos Dirección Provincial (maquinaria, mobilia-
rio, edificios y otras construcciones) 170.325,75 580.851,11 313.824,91 413.207,06 253.379,38

Obras Hospital Virgen de los Llanos 181.924,52

Adquisición solar para oficina integral de la Seguri-
dad Social 1.024.614,90

Cableado Admón. Almansa 27.023,30

S.A.I. Admón. Almansa 14.851,67

INSTITUTO NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

INVERSIÓN
CUANTÍA (€)

2004 2005 2006 2007 2008

Local destinado a CAISS en La Roda 55.137,00

184/055941

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las obras de construcción de un edificio para Ofici-
nas de la Seguridad Social en Antequera (Málaga), se 
adjudicaron a la empresa «Arción, S. A. Construccio-
nes», por resolución de la Dirección General del Insti-
tuto Nacional de la Seguridad Social (INSS) de fecha 9 
de julio de 2008, por importe de 2.079.260,00 €, IVA 
incluido.

El contrato se formalizó el 30 de julio de 2008 y las 
obras se iniciaron el 29 de agosto de 2008. Teniendo en 
cuenta el plazo de ejecución de la obra, ésta terminará 
aproximadamente a finales de marzo de 2010. A dicho 
período es preciso añadir un plazo mínimo de 3 meses 
más destinado a las actuaciones de recepción, permisos 
municipales de ocupación y mobiliario, de modo que 

tentativamente la entrada en servicio de la nueva oficina 
se producirá en el segundo semestre del 2010.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055945

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las cantidades de sustancias estupefacientes inter-
venidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado y de Vigilancia Aduanera en la provincia de 
Málaga en el año 2008 fueron las siguientes:
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SUSTANCIAS TOTAL

Anfetamina (uds.) 3,00

Cocaína (gr) 215.125,69

Hachís (gr) 67.815.328,63

Heroína (gr) 2.327,39

LSD (uds.) 4,00

Marihuana (gr) 1.927.629,45

MDMA (Éxtasis) (uds.) 6.016,00

Planta de Cannabis (gr) 255.927, 00

Sulfato de Anfetamina (Speed) (gr) 6,50

Depresivos, sedantes y tranquilizantes 5.477,00

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 

Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/055958

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Se detallan a continuación los 21 Convenios de 
Colaboración vigentes, firmados por el Consejo Supe-
rior de Investigaciones Científicas (CSIC) con diversas 
instituciones de Málaga.
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Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056021

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Callejón Baena, Juan Gabriel; López Villena, 
Carmelo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El Sistema español de donación y trasplantes, desa-
rrollado por la Organización Nacional de Trasplantes 
(ONT) desde 1989 es reconocido intemacionalmente 
como de referencia a nivel mundial, dados los excelen-
tes resultados mantenidos a lo largo de todos estos años 
en el ámbito de la donación y el trasplante. De hecho, el 
número de donantes de órganos por millón de pobla-
ción (pmp) oscila en España entre 33-35, superando de 
forma mantenida los 40 en algunas Comunidades Autó-
nomas, mientras que la media de la Unión Europea en 
el año 2007 fue de 16,8, siendo, por poner unos ejem-
plos, de 20,5 en Italia, 15,1 en Alemania o 13,2 en el 
Reino Unido. Tampoco fuera de nuestro continente se 
obtienen tan buenos resultados: en Estados Unidos 
alcanzaron 26,6 donantes (pmp) en el año 2007, y 9,8 
en Australia.

Los buenos resultados obtenidos en la donación de 
órganos permiten trasplantar a un importante número 
de pacientes alojados en las listas de espera españolas, 
trasplantándose anualmente más de 2.000 pacientes 
renales, alrededor de 1.100 pacientes hepáticos, cerca 
de 300 cardíacos y 200 pulmonares, además de pacien-
tes en lista de espera por patología pancreática, intesti-
nal y otros con necesidad de otros trasplantes multivis-
cerales. En total, a día de hoy, el modelo español de 

donación y trasplante ha permitido la realización de 
más de 70.000 trasplantes en España, además de los 
más de 300.000 españoles que han recibido implantes 
de tejidos o células.

Por todo ello, no cabe ninguna duda en que la valo-
ración del sistema español de donación y trasplante es 
altamente positiva.

Madrid, 4 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056031

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

Coste económico
Campaña Apertura Nuevas Líneas: 3.624.103,59 €
Campaña Apertura Servicio AVE Barcelona: 

427.233,06 €

Distribución de medios
Campaña Apertura Nuevas Líneas:
Exterior, 12,06 por 100
Prensa, 11,39 por 100
TV, 73,59 por 100
Radio, 2,96 por 100
Campaña Apertura Servicio AVE Barcelona: 
Prensa, 100 por 100

Fechas de campaña
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Campaña Apertura Nuevas Líneas 2 de enero al 10 
de febrero de 2008

Campaña Apertura Servicio AVE Barcelona 19 y 20 
de febrero de 2008

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056115 y 184/056116

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo, también denominado Plan E, 
tiene destinados 490 M€ para cubrir un total de veinti-
cinco actuaciones en I+D+i en todo el territorio español.

Dentro de las actuaciones de I-D+i y según consta 
en el expediente de modificación presupuestaria por 
transferencia de crédito desde la sección 31 a distintos 
conceptos, programas y servicios de la sección 18 en la 
cuantía de 490 millones de euros destinados al Plan 
Nacional de I+D+i (Fondo Especial del Estado para la 
Dinamización de la Economía y el Empleo), se ha pre-
visto una actuación dotada con 10 millones de euros y 
con cargo a la aplicación presupuestaria 21.08.000X.718 
y dirigida a la construcción de nuevas infraestructuras 
asociadas a la Plataforma Solar de Almería (PSA), 
según las siguientes actuaciones:

Actuación Importe (miles €)

Laboratorio para el estudio de la tecnología de sales fundidas como almacenamiento térmico para las plantas CSP 2.700

Equipamiento científico para caracterización y homologación de receptores solares 700

Horno solar de muy alta concentración para procesos termoquímicos a alta temperatura 700

Instalaciones de ensayo e instrumental científico para el tratamiento solar de aguas 700

Transformación edificio de oficinas en edificio de laboratorios 1.000

Renovación sistema de control y sistema de adquisición de datos del actual prototipo de lazo para generación direc-
ta de vapor solar «DISS» 450

Turbina y sistemas auxiliares para el acoplamiento entre una planta CSP y otra de desalinización que aproveche el 
calor residual 1.300

Proyecto «Puertollano GDV» 700

Obras urbanización del centro 400

Prototipo para desarrollo de CCP sin juntas rotativas 450

Edificio técnico para biblioteca y centro de cálculo 650

Personal 250

Total 10.000

Estas actuaciones son parte de un proyecto global 
denominado Solar Nova de mejora, renovación y amplia-
ción de la Plataforma Solar de Almería, cuyo coste pre-
visto asciende en su conjunto a la cantidad de 30 millo-
nes de euros. Esta parte adicional del proyecto se estima 
que va a ser financiado mediante ayudas del FEDER del 
programa operativo del Fondo Tecnológico.

Se han iniciado ya varios procedimientos y expe-
dientes, entre los que podemos citar los siguientes: 
remodelación de Edificio Oficinas, carretera de acceso, 
Plantas Solares y Desalación y diverso equipamiento. 
Se estima que las actuaciones previstas en el marco del 
Fondo Especial del Estado para la Dinamización de la 
Economía y el Empleo podrán desarrollarse a lo largo 
de 2009 y principios del año 2010.

Madrid, 31 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el ejercicio presupuestario 2009 la Dirección 
General de la Marina Mercante no tiene prevista la 
construcción o reformas de edificios de Capitanía 
Marítimas o Distritos Marítimos en la provincia de 
Málaga, dado que el edificio sede de la Capitanía Marí-
tima es de muy reciente construcción. La única actua-
ción prevista se refiere a la dotación de equipos infor-
máticos para dicha Capitanía, por un importe total 
estimado en torno a los 9.000 euros.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056185

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Plan de Inversiones 2008-2012 de la Autoridad 
Portuaria de Málaga, incluido en el Plan de Empresa 
2009 de dicha Autoridad Portuaria, contempla para 
2009 las siguientes actuaciones, con las líneas de inver-
sión (material e intangible) de cada una de ellas:

Denominación Presupuesto 
2009 (2)

Actuaciones en Dique de Levante (1)
– Ampliación calzada Dique de Levante 7.483

Actuaciones relativas al tráfico de Cruce-
ros en Zona de Levante (1)
– Modificado Atraque Morro-Norte cruceros

7.026

Actuaciones relativas al desarrollo del 
Plan Especial (1)
– Terminación nueva ordenación entrada 
Puerto por Plaza de la Marina
– Cierre zona de servicio zona preembarques 
de ferrys
– Traslado y desvío instalaciones portuarias 
M1

2.993

Desarrollos Pesqueros y Deportivos en 
San Andrés (1)
– Abrigo Exterior de San Andrés
– Nuevos Muelles Pesqueros San Andrés

3.900

Remodelación instalaciones viarias (1)
– Nuevo puente San Andrés-zona Comercial
– Remodelación acceso terrestre por San 
Andrés

3.500

Inversiones genéricas y menores (1)
– Adecuación defensas varios muelles
– Obras varias
– Sistema de control acceso a muelles
– Asistencias Técnicas expedientes varios
– Adecuación edificio de la Farola.
– Mobiliario.
– Señalización de instalaciones marítimas.

2.940

Inmovilizado intangible (1)
– Aplicaciones y programas informáticos 115

Total inversiones (material e intangible) 
de la Autoridad Portuaria de Málaga 27.957

Cifras en miles de euros e IVA no incluido.
(1): Actuaciones globales que incluyen las relacionadas con anualidad en 
2009.
(2): Estas cantidades se refieren a las inversiones a realizar en términos de 
pagos, de acuerdo con los criterios del Ministerio de Economía y Hacienda 
para la elaboración de las inversiones, incluidas en el Anexo de inversiones 
reales, de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2009.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056187

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El número de pasajeros que han utilizado la Nueva 
Estación Marítima de Málaga desde su puesta en servi-
cio el 28 de febrero de 2008, hasta el 31 de marzo de 
2009, fue de 396.841.

El tráfico de pasajeros en el Puerto de Málaga ha 
experimentado un crecimiento de más del 20 por 100, lo 
que pone de manifiesto la gran importancia que esta obra 
de infraestructura ha significado para dicho Puerto.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056218 y 184/056219

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Los datos de tráficos totales de pasajeros y mercan-
cías en los distintos aeropuertos de la red de Aena 
durante el año 2008, así como su variación respecto al 
año anterior son los que se reflejan en documento 
anexo. Estos mismos datos están disponibles en la web 
pública: www.aena.es

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056238

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Heredia Díaz, Ángel (GS).

Respuesta:

En respuesta a la pregunta formulada, se informa lo 
siguiente:

La autovía A-45 Córdoba-Antequera se encuentra 
en servicio en su totalidad con la excepción del tramo 
Encinas Reales (S)-Benamejí (S), cuya finalización 
está prevista para el último trimestre del año 2009.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056422

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El tráfico registrado en los puertos de interés gene-
ral situados en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
durante 2008, según datos de cierre provisional facilita-
dos por las Autoridades Portuarias, fue el siguiente:

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056425

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Existen dos Autopistas del Mar, para las que hay 
prevista una subvención de 30 millones de euros para 
cada una de ellas.

Puesto que la subvención se otorga a partes iguales 
por los Estados español y francés, se contempla un total 
de 30 millones de euros de ayuda pública a cargo de 
España.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056587

(184) Pregunta escrita Senado

AUTOR: Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El coste de la campaña de difusión de la web 060 en 
medios de prensa escrita, en el año 2008, excepto los 
costes de creatividad, se distribuye como se señala a 
continuación:

SOPORTES P. ESCRITA COSTE INSERCIONES (€)

Mundo, El 20.865,26

País, El 35.424,12

Vanguardia, La 13.086,65

El Periódico 12.957,71

Marca 21.725,68

20 Minutos 40.816,32

ADN 28.226,94

Metro 26.814,37

Qué! 43.648,75

Latino 8.785,35

Madrid, 28 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inspecciones en el Distrito Marítimo de Lastres 
las realiza la Capitanía Marítima de Gijón.

No figuran inspecciones en la base de datos SIRe-
NAC correspondientes al segundo semestre de 2008,

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por accidentes marítimos se entienden aquellos suce-
sos que afectan al buque en su materialidad incidiendo 
sobre la integridad y seguridad del mismo, su carga, 
pasaje o tripulación. Son emergencias de este tipo los 
abordajes, varadas, incendios, hundimientos, etc. En tal 
sentido, los accidentes marítimos registrados en el distri-
to marítimo de Requejada han sido en total 2.

Para la definición de buque se ha utilizado la especi-
ficada en el artículo 8.2 de la Ley 27/1992, de 24 de 
noviembre de Puertos del Estado y de la Marina Mer-
cante.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056697, 184/057625 y 184/057704

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

No existe constancia en la Dirección General de la 
Marina Mercante del Ministerio de Fomento de ningún 
vertido o accidente medioambiental en los distritos 
marítimos de Lastres, Laredo y Castro Urdiales, duran-
te el segundo semestre de 2008.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés J. (GP).

Respuesta:
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Las supuestas infracciones por las que se ha incoado 
este expediente sancionador están relacionadas con 
posibles irregularidades en la anotación de averías, en 
el programa de mantenimiento y en la renovación del 
certificado de aeronavegabilidad de dicho helicóptero.

Se anexa más información en las respuestas dadas a 
las preguntas parlamentarias 186/1661 y 186/1664 de 
su Señoría.

Este procedimiento sancionador incoado sigue en 
curso hasta que se disponga de información más preci-
sa por parte del Juzgado de Instrucción núm. 2 de Santa 
Cruz de Tenerife que está tramitando Diligencias Pre-
vias, cuyo objeto podría estar relacionado con dicho 
accidente. Dicha información puede obligar a suspen-
der la tramitación de este procedimiento sancionador.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056802

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

De acuerdo con reiterada jurisprudencia, tienen un 
interés legítimo en la resolución que pueda recaer en un 
procedimiento sancionador las personas que estén en 
una relación tal con el objeto de ese procedimiento que 
su resolución pueda reportarles una ventaja o utilidad o 
depararles un perjuicio, en ambos casos, actual y real, 
no potencial o hipotético. Así lo han recalcado, las sen-
tencias del Tribunal Supremo de 8 de abril de 1994, 20 
de enero de 1998 y 2 de julio de 1999.

En el procedimiento administrativo sancionador, esa 
posición respecto al objeto del procedimiento la ostenta 
el inculpado, como señala la sentencia del Tribunal 
Supremo de 3 de febrero de 1982, el procedimiento 
sancionador se contrae al binomio Administración-
infractor.

Ni siquiera el denunciante puede ser parte interesa-
da en el procedimiento sancionador o a recurrir la reso-
lución que recaiga, como declaran las sentencias del 
Tribunal Supremo de 20 de marzo de 1992 y de 9 de 
febrero de 1993.

En el procedimiento administrativo sancionador el 
interés general o interés en el respeto a la legalidad es 
el que ejerce y corresponde a la Administración sancio-
nadora, no pudiéndose reconocer al denunciante o al 
tercero el derecho a ejercer de «acusación popular» en 
el procedimiento sancionador. Por otra parte, estos 
sujetos no pueden obtener un beneficio de índole mate-
rial, jurídica o moral del procedimiento, en la medida 
en que la imposición o no de una sanción al inculpado 

en nada afecta a la esfera jurídica de aquéllos. Cuestión 
distinta es que quien se vea perjudicado pueda ejercitar 
las acciones que tenga por conveniente, pero la repara-
ción o indemnización es ajena al procedimiento sancio-
nador. Por esa razón, la no consideración como intere-
sado en el procedimiento sancionador no causa 
indefensión a esas personas, pues, como afirma la sen-
tencia del Tribunal Supremo de 3 de febrero de 1982, 
tienen abierta la vía civil, penal o incluso la administra-
tiva para ejercitar esas pretensiones.

Abunda en esta interpretación, el artículo 37.3 de la 
Ley 30/1992, de 26 de noviembre, en el que, respecto 
de procedimientos terminados, exceptúa el acceso a los 
documentos nominativos por un tercero, aunque tenga 
interés legítimo y directo, cuando se trata de expedien-
tes sancionadores o disciplinarios.

Madrid, 28 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/056944

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

El Gobierno, tras efectuar un seguimiento del Plan 
Vive desde su puesta en marcha, consideró necesario 
mejorarlo, por lo que el Consejo de Ministros de 14 de 
noviembre de 2008 aprobó la ampliación de las condi-
ciones para acogerse al mismo que entraron en vigor el 
12 de diciembre.

Como consecuencia de todas estas modificaciones 
se ha experimentado un notable incremento de opera-
ciones referidas al Plan Vive. No se dispone del dato 
desglosado por ciudades. A fecha de la pregunta de Su 
Señoría, en la provincia de Palencia se habían registra-
do 224 operaciones. Los vehículos acogidos al Plan son 
los nuevos o de menos de cinco años de antigüedad. La 
ayuda económica media del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio por solicitante es de 9.728 €, en 
concepto de préstamo a interés cero.

Madrid, 1 de septiembre de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057019

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:
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Por accidentes marítimos se entienden aquellos suce-
sos que afectan al buque en su materialidad incidiendo 
sobre la integridad y seguridad del mismo, su carga, 
pasaje o tripulación. Son emergencias de este tipo los 
abordajes, varadas, incendios, hundimientos, etc. En tal 
sentido, los accidentes marítimos registrados en el distri-
to marítimo de Santander han sido en total 9.

Para la definición de buque se ha utilizado la especi-
ficada en el artículo 8.2 de la Ley 27/1992, de 24 de 
noviembre de Puertos del Estado y de la Marina Mer-
cante.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057020

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inspecciones en el Distrito Marítimo de Ribade-
sella las realiza la Capitanía Marítima de Gijón.

En el segundo semestre de 2008 no se han realizado 
inspecciones en Ribadesella.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bravo Ibáñez, Concepción (GP).

Respuesta:

En la actualidad, en el corredor Zaragoza-Logroño 
se prestan, por sentido, cuatro servicios diarios de 
Larga Distancia (Estrella, Alvia, Talgo y Trenhotel), así 
como los siguientes servicios de Media Distancia:

Origen Hora salida Destino Hora llegada Circula

Zaragoza Delicias 06:38 Logroño 08:38 De lunes a viernes

Zaragoza Delicias 14:25 Logroño 16:29 Diario

Zaragoza Delicias 17:48 Logroño 19:54 Diario

Zaragoza Delicias 19:24 Logroño 21:34 Viernes, sábado y domingo

Origen Hora salida Destino Hora llegada Circula

Logroño 07:30 Zaragoza Delicias 09:40 De lunes a viernes

Logroño 13:37 Zaragoza Delicias 15:35 Diario

Logroño 16:45 Castejón de Ebro 18:50 Viernes, sábado y domingo

Logroño 20:05 Zaragoza Delicias 22:15 Diario

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057261 a 184/057262, 184/057264 a 184/057265, 
184/057267 a 184/057268, 184/057270 y 184/057271, 
184/057273 y 184/057274, 184/057276 y 184/057277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada se señala 
lo siguiente:

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/057263, 184/057266, 184/057269, 184/057272, 
184/057275 y 184/057278

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

Con carácter previo señalar que dada la formulación 
de su pregunta, se interpreta que Su Señoría se interesa 
exclusivamente por las inversiones realizadas por Renfe 
Operadora, prestadora del servicio de transporte de cer-
canías y por lo tanto sobre las inversiones realizadas 
por esa entidad, y no por las realizadas en la infraes-
tructura. En este sentido, se informa que las inversiones 
que Renfe Operadora realiza en materia de adquisición 
y modernización del material rodante ferroviario no 
tienen carácter regionalizable.

Adicionalmente se detallan las actuaciones de 
carácter regionalizable realizadas por Renfe Operadora 
en el ejercicio 2008 en el Núcleo de Cercanías de 
Valencia. Sobre dicha información se debe señalar, que 
las inversiones no están clasificadas por líneas de Cer-
canías, ya que en la mayoría de los casos las actuacio-
nes afectan a todas las líneas integradas en el núcleo de 
Valencia.

INVERSIONES REALIZADAS EN 2008 - CERCANÍAS DE VALENCIA

Importes en euros

LÍNEA DESCRIPCIÓN Gasto 2008

TODAS IMPLANTACIÓN DE UN SISTEMA DE CONTROL DE ACCESOS PARA VIAJEROS EN 
ESTACIONES DEL NÚCLEO DE CERCANÍAS DE VALENCIA 1.243.401

TODAS DESARROLLO E IMPLANTACIÓN DE SISTEMA DE INFORMACIÓN AUTOMÁTICA AL 
VIAJERO EN EL NÚCLEO DE CERCANÍAS DE VALENCIA 192.620

TODAS ADECUACIÓN DE ESTACIONES DEL NÚCLEO DE CERCANÍAS DE VALENCIA PARA 
INSTALACIÓN DE CANCELADORAS 37.235

TODAS SUMINISTRO, INSTALACIÓN Y MANTENIMIENTO DE TELEINDICADORES 
Y PANTALLAS EN EL NÚCLEO DE CERCANÍAS DE VALENCIA 318.220

C-3 SUMINISTRO, INSTALACIÓN SISTEMA CONTROL ACCESOS ESTACIÓN DE VARA 
DE QUART, NÚCLEO CERCANÍAS VALENCIA 102.043

C-l/C-2 INSTALACIÓN DE CERRAMIENTO EN ANDEN NÚMERO 1 DE LA ESTACIÓN DE 
MASSANASSA EN EL NÚCLEO DE CERCANÍAS DE VALENCIA 17.609

C-3 SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE CRONOMETRÍA PARA LA ESTACIÓN 
DE VALENCIA SANT ISIDRE DEL NÚCLEO CERCANÍAS DE VALENCIA 6.254

C-3 SUMINISTRO DE DOS BOMBAS EXTRACTORAS PARA BUÑOL Y VARA DE QUART 34.400

C-3/C-5/C-6 SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE SEÑALÉTICA EN ESTACIONES DE ALDAIA 
Y EL PUIG (VALENCIA) 9.037

TODAS SUMINISTRO DE MOBILIARIO PARA LAS ESTACIONES DEL NÚCLEO 
DE CERCANÍAS DE VALENCIA 11.773

C5/C-6 SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE CLIMATIZACIÓN EN ESTACIÓN DE SAGUNTO 13.679

TOTAL 1.986,271

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057344

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés J. (GP).

Respuesta:

Las cuestiones planteadas por Su Señoría le han 
sido respondidas con ocasión de la sustanciación de las 
iniciativas de referencia 184/055604, 184/055649 a 
184/055651, que le fueron respondidas con fecha 25 de 
mayo de 2009 y que se adjuntan en anexo.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057351

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Madrid, 28 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamenta-
rios.

ANEXO

184/057702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En la base de datos del MOU no figura ninguna inspec-
ción realizada en Luanco en el segundo semestre de 2008.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057729, 184/057732 y 184/057736

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Desde la creación del Servicio Marítimo Provincial 
(SMP) de Algeciras, en dos ocasiones se han producido 
dos incidentes entre embarcaciones del citado Servicio 
Marítimo Provincial y embarcaciones de la policía 
gibraltareña y la Marina Real Británica.

El 15 de agosto de 2005, tras observar una patrullera 
de la Guardia Civil una embarcación sospechosa de 
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transportar hachís, se le dio el alto. Al no hacer caso a 
las señales acústicas y luminosas, se inició su persecu-
ción, adentrándose la embarcación en el puerto de 
Gibraltar, manteniendo la persecución la patrullera de 
la Guardia Civil, que entró en contacto con la policía 
marítima de Gibraltar, hasta que esta última interceptó 
a la embarcación sospechosa.

El 10 de abril de 2009, una embarcación semirrígi-
da del Servicio Marítimo de la Guardia Civil, sobre 
las 10:00 h. observó cómo una embarcación salía de la 
bocana del puerto de Gibraltar rumbo a la Línea de la 
Concepción (Cádiz), la cual, al percatarse de su presen-
cia, invirtió el rumbo y a gran velocidad regresó a 
Gibraltar. Por ello, la tripulación de la Guardia Civil 
decidió permanecer a la espera por si pudiera realizar 
una nueva salida y poder así interceptarla.

Estando en esa situación, hizo acto de presencia una 
patrullera de la Armada Real Británica, de la que no se 
puede determinar si apuntó a la embarcación de la 
Guardia Civil con el armamento que lleva de dotación, 
que abandonó la zona sobre las 10:30 h. Posteriormen-
te, acudió, para controlar la posible salida de la embar-
cación sospechosa, una patrullera del Servicio Maríti-
mo de la Guardia Civil, abandonando el lugar ambas 
embarcaciones del servicio marítimo, cuando conside-
raron que la embarcación no intentaría salir de nuevo.

No obstante, se señala que, que a efectos de persecu-
ción de la delincuencia y salvo casos aislados, la colabo-
ración en Gibraltar entre los servicios policiales de Espa-
ña y del Reino Unido es totalmente satisfactoria.

Madrid, 14 de agosto de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057733

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2008 se realizaron, por la Capitanía Marí-
tima de Algeciras, un total de 144 inspecciones.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/057735

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el Distrito Marítimo de Hondarribia no se detuvo 
ningún buque por deficiencias graves.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/058219

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Hernando Fraile, Hernando (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, la ejecución de la inversión 
real de Sasemar en la provincia de Almería ascendió a 
487.200 euros.

Madrid, 29 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060122 y 184/060123

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

El ejercicio de la patria potestad, regulada en el Códi-
go Civil, es plenamente compatible con el régimen gene-
ral de consentimiento informado y del consentimiento 
por representación previsto en la Ley 41/2002, de 14 de 
noviembre, básica reguladora de la autonomía del pacien-
te y de derechos y obligaciones en materia de informa-
ción y documentación clínica. Y así lo demuestra que tal 
regulación general de prestación del consentimiento de 
los menores de edad, prevista en el artículo 9.3 c) de 
dicha Ley 41/2002, no haya sido cuestionada en todos sus 
años de vigencia.

De otro lado, el pasado 14 de mayo de 2009, el Con-
sejo de Ministros recibió el Informe sobre el Antepro-
yecto de la Ley de Salud Sexual y Reproductiva y de la 
Interrupción Voluntaria del Embarazo, que se encuentra 
actualmente en la fase de informe preceptivo por los 
distintos órganos consultivos. El proyecto normativo 
responde a la finalidad de dotar de mayor seguridad 
jurídica la práctica de la interrupción voluntaria del 
embarazo, en un marco normativo más amplio referido 
a la salud sexual y reproductiva.
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En cuanto a la interrupción voluntaria del embarazo, 
la norma proyectada respeta el equilibrio que ha de 
existir entre los derechos fundamentales de la mujer 
embarazada y la protección constitucional de un bien 
jurídico como es la vida del nasciturus, en línea con las 
legislaciones de los demás países europeos, con las 
recomendaciones del Parlamento europeo y del Conse-
jo de Europa, así como con la doctrina emanada del 
Tribunal Europeo de Derechos Humanos.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060124 y 184/060131

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

En España, tanto el Informe sobre el Anteproyecto 
de Ley de salud sexual y reproductiva, pendiente de ser 
aprobado por las Cortes, como la Ley actualmente en 
vigor que regula el aborto, no contemplan, en ninguno 
de sus apartados, el aborto eugenésico.

El Gobierno ratifica y respeta todos los artículos 
aprobados en la Convención de la ONU sobre los Dere-
chos de las Personas con Discapacidad, de 13 de 
diciembre de 2006, por lo que considera igual de valio-
sa la vida de todo ser humano, y reconoce y respeta la 
diferencia, acepta a las personas con discapacidad 
como parte de la diversidad y de la condición humana 
(art. 3, d, de la Convención de la ONU).

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060125 a 184/060128

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

Los supuestos en los que excepcionalmente podrá 
interrumpirse el embarazo por causas médicas, según el 
informe sobre el Anteproyecto de la Ley de Salud 
Sexual y Reproductiva y de Interrupción Voluntaria del 
Embarazo, son prácticamente los mismos que los que 
se establecen el la Ley Orgánica 9/1985, de 5 de julio, 

de reforma del artículo 417 bis del Código Penal, 
actualmente en vigor.

En ambos casos, es el criterio de los dos médicos 
especialistas referenciados el que determina tanto la 
gravedad de las anomalías, como las anomalías fetales 
incompatibles con la vida y las enfermedades fetales 
que se consideran extremadamente graves o incurables, 
contempladas en los supuestos correspondientes.

Además, el Anteproyecto de Ley añade la necesaria 
confirmación del diagnóstico por parte de un Comité 
Clínico, que será el responsable de la valoración y auto-
rización de la interrupción a solicitud de la embaraza-
da, cuando se detecte en el feto una enfermedad extre-
madamente grave o incurable.

En cualquier caso, la normativa sobre especialida-
des médicas define claramente los ámbitos de actuación 
de los médicos especialistas, por lo que serán especia-
listas competentes en el problema de salud que se pre-
cise en cada momento. Igualmente, la legislación actual 
de nuestro país garantiza la independencia de los médi-
cos especialistas que emiten el informe.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060132

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

El Gobierno ratifica y respeta todos los artículos 
aprobados en la Convención de la ONU sobre los Dere-
chos de las Personas con Discapacidad, de 13 de 
diciembre de 2006, por lo que considera igual de valio-
sa la vida de todo ser humano, y reconoce y respeta la 
diferencia, acepta a las personas con discapacidad 
como parte de la diversidad y de la condición humana 
(art. 3, d, de la Convención de la ONU).

Madrid, 6 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

184/060219

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:
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La autorización de la transmisión de las acciones de 
Itínere Infraestructuras, S. A., a la sociedad Citi Infras-
tructure Partners L. P. ha requerido autorización por 
parte del Consejo de Ministros, por considerarse que la 
operación descrita constituye una cesión de los contra-
tos concesionales de las autopistas en las que Itínere 
participa en el capital directa o indirectamente con 
capacidad de decisión en el consejo de administración 
de las mismas y, en consecuencia, serle de aplicación el 
artículo 31 de la Ley 8/1972, de 10 de mayo, de cons-
trucción, conservación y explotación de autopistas en 
régimen de concesión. El acuerdo para la referida auto-
rización, tomado por el Consejo de Ministro de 29 de 
mayo de 2009, se ha realizado sin condiciones, toda 
vez que la transmisión de acciones de Itínere a Citi no 
supone que varíen las condiciones con las que se adju-
dicaron las distintas concesiones de autopistas que 
quedarán bajo el control de la nueva sociedad.

Posteriormente, el Consejo de la Comisión Nacio-
nal del Mercado de Valores (CNMV) autorizó la opa en 
los términos establecidos en el artículo 21 del Real 
Decreto 1066/2007, de 27 de julio, con fecha 3 de junio 
de 2009. Los aspectos relacionados con esta materia 
pueden ser consultados en la página web de la CNMV: 
www.cnmv.es.

El cumplimiento de los distintos contratos concesio-
nales, cuyo contenido es el mismo antes que después de 
la transmisión de acciones, es responsabilidad de cada 
sociedad concesionaria. En el caso de la AP-9 es la 
sociedad Autopista del Atlántico, Concesionaria Españo-
la, S. A. (AUDASA). En consecuencia, la realización de 
cualquier actuación pendiente en la autopista que dicha 
sociedad concesionaria deba efectuar en virtud del cum-
plimiento del contrato concesional será igualmente exi-
gida por la Administración General del Estado.

Por lo que se refiere a la posición del Gobierno res-
pecto de la reclamación de varios Ayuntamientos galle-
gos para que se les compense por los beneficios fiscales 
en el Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) que se 
concedió a las sociedades concesionarias de autopistas 
en la Contribución Territorial Urbana, cabe señalar que 

el Ministerio de Economía y Hacienda mantiene que la 
Contribución Territorial Urbana era un impuesto estatal 
en el momento en el que se acordaron las concesiones, 
por lo que fue la Hacienda del Estado la que sufrió la 
minoración de ingresos.

El Tribunal Supremo, en la sentencia de 18 de mayo 
de 2000 (recurso contencioso-administrativo 559/1996), 
expone los siguientes fundamentos jurídicos que le 
conduce a considerar que no existe perjuicio para los 
Ayuntamientos en el caso planteado.

Los beneficios fiscales a favor de sociedades conce-
sionarias de autopistas de peaje se fijaron mediante 
Decreto, y ya existían el 1 de enero de 1979, fecha a 
partir de la que la Contribución Territorial Urbana se 
convirtió en tributo local, dejando de ser un impuesto 
estatal. De esta manera, «el Ayuntamiento, al subrogar-
se en la posición del anterior titular del impuesto, el 
Estado, no sufrió ningún detrimento patrimonial, pues 
la cuota tributaria que, desde un primer momento, per-
cibió por la Contribución Territorial Urbana, reflejaba 
la reducción propia del referido beneficio fiscal». Por 
lo tanto, continúa el Tribunal Supremo, no existe un 
«detrimento patrimonial antijurídico» para el recla-
mante, es decir, no hay lesión resarcible, por lo que «no 
cabe sostener un daño real de tal naturaleza».

No obstante, como se indica en la pregunta presenta-
da, esta cuestión se ha planteado por diversos municipios 
ante los Tribunales de Justicia, por lo que resulta conve-
niente no realizar actuación alguna mientras no se 
resuelvan con carácter firme los recursos planteados.

Por otra parte, cabe recordar que, en cumplimiento 
de la disposición adicional vigésimo sexta de la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2000, se 
remitió al Congreso de los Diputados por el Gobierno 
de la Nación un informe en el que se concluía que no 
había fundamento para la compensación citada.

Madrid, 23 de julio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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